



HARIAN JAYA POS & JAPOS.CO
Mengucapkan
Selamat Hari Raya Idul Fitri 1447 H
MOHON MAAF LAHIR & BATIN



Toni Limbong, SH
PEMIMPIN REDAKSI

PRABOWO DIDESAK TANGGUHKAN KEANGGOTAAN RI di BOP



Presiden Prabowo Subianto dan sejumlah pemimpin negara yang hadir dalam KTT perdana Dewan Perdamaian atau Board of Peace, berfoto bersama Presiden Amerika Serikat Donald J Trump, di Donald J. Trump US Institute of Peace di Washington DC, Amerika Serikat, Kamis (19/2/2026).

Desakan Indonesia menanggukkan keanggotaan di BoP sebagai respons serangan AS dan Israel terhadap Iran yang menewaskan Ayatollah Ali Khamenei.

Jakarta, Jaya Pos
Ketua Dewan Penasihat Ikatan Cendekiawan Muslim se-Indonesia (ICMI), Jimly Asshiddiqie, mendesak Presiden Prabowo Subianto untuk menanggukkan keanggotaan Indonesia di Dewan Perdamaian Dunia (Board of Peace/BoP). Permintaan ini disampaikan usai Amerika Serikat (AS) dan Israel menyerang Iran secara brutal hingga menewaskan Pemimpin Tertinggi Republik Islam Iran, Ayatollah Ali Khamenei.
Kemungkinan untuk Indonesia menanggukkan keanggotaan dinilai lebih terbuka lebar, karena Prabowo Subianto sudah membuat senang Presiden AS Donald Trump. Antara lain dengan penandatanganan kesepakatan tarif resiprosal (Agreement on Reciprocal Tariff/ART) dan bergabungnya Indonesia ke BoP.

▶▶ Halaman 5

Gerakan Pangan Murah Polres Ciamis Diserbu Warga

Ciamis, Jaya Pos

Halaman Alun-alun Ciamis mendadak ramai dipadati warga sejak Selasa (3/3) siang. Ratusan warga masyarakat tampak antusias mengantre dalam gelaran Gerakan Pangan Murah yang diinisiasi oleh Polres Ciamis bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Ciamis dan Bulog Ciamis.

Program ini menghadirkan berbagai komoditas pokok dengan harga di bawah standar pasar, mulai dari beras SPHP, beras premium, daging ayam, daging sapi, hingga berbagai jenis cabai dan bumbu dapur. Kehadiran pasar murah ini menjadi oase bagi warga di tengah tren kenaikan harga kebutuhan pokok di pasaran.

Kapolres Ciamis AKBP Hidayatullah, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri bersama Bhangyankari Cabang Ciamis terhadap



Kapolres Ciamis AKBP Hidayatullah meninjau pelaksanaan gelaran Gerakan Pangan Murah. (Foto:Mamay)

kondisi ekonomi masyarakat Tatar Galuh. "Antusiasme masyarakat cukup tinggi. Kami melihat kegiatan ini betul-betul dirasakan manfaatnya karena harga yang ditawarkan jauh lebih murah dibanding harga pasar," ujar AKBP Hidayatullah di sela-sela kegiatan. Kapolres Ciamis mencontoh-

kan beberapa komoditas yang menjadi primadona warga, salah satunya daging ayam. Jika di pasar harga mencapai Rp 38.000 hingga Rp 40.000 per kilogram, dalam gerakan ini warga cukup menebusnya dengan harga Rp 35.000. Selisih

▶▶ Halaman 5

Mukomuko Bebas Virus Campak Dinkes Ingatkan Tingkatkan PHBS

Mukomuko, Jaya Pos

Menurut Dinas Kesehatan Kabupaten Mukomuko Provinsi Bengkulu bahwa virus campak merupakan virus rentan menular seyogyanya dominan terjadi pada anak-anak bahkan menurut Dinkes bisa berakibat fatal apabila penanganan virus campak itu tidak ditangani dengan serius.

"Alhamdulillah, untuk virus ini di daerah kita sudah bebas dari penyakit campak dikarenakan penanganan terhadap virus campak dapat kita tangani secara intensif bagi penderita campak" ungkap Kadis Dinkes Jajaj Sudrajat Kamis, 5/3/2026.

Ia juga mengungkapkan, campak itu penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi, oleh karena itu kami menghimbau pada ibu-ibu yang mempunyai anak-anak dan

balita tolong dicek kembali kelengkapan imunisasi nya," kata Jajad.

"Karna campak itu menularnya cepat oleh sebab itu kami ingatkan hati-hati dengan Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), menjaga jangan sampai kontak langsung sama orang yang menderita campak, menjaga kebersihan lingkungan dan memperkuat imun tubuh," terang Jajad.

Kadis Dinkes juga menjelaskan, campak bisa tertular dari batuk bahkan campak beresiko meninggal dunia akibat terjadinya gagal nafas, gangguan paru-paru pada bayi

yang pasti untuk daerah kita belum terdapat hal seperti itu karna kita melayani secara intensif baik di rumah sakit maupun di Puskesmas, demi kien Jajad. (ADV/Jpr)



Jajad Sudrajat, Kepala Dinas Kesehatan Mukomuko

Datangi Polda Jatim, LSM LIRA Pertanyakan SP2HP Dugaan Dumping Limbah PT Ultra Prima Abadi

Mojokerto, Jaya Pos

Dugaan tindak pidana lingkungan hidup berupa praktik dumping limbah yang menyeret nama PT Ultra Prima Abadi (UPA) di Desa Daditunggal, Kecamatan Ploso, Kabupaten Jombang, memasuki babak lanjutan. LSM Lumbung Informasi Rakyat (LIRA) Kota Mojokerto mendatangi Polda Jawa Timur untuk mempertanyakan progres

penanganan perkara tersebut.

Kepolisian sebelumnya telah menerbitkan Surat Pemberitahuan Perkembangan Hasil Penyelidikan (SP2HP) tertanggal 20 Februari 2026. Surat itu merujuk pada Surat Dumas LSM LIRA Nomor 040/AM.12/kota.MJK/2025 tertanggal 9 Desember 2025 serta Laporan Informasi Nomor: LI/26/I/RES.5.3/2026/Ditreskrimsus/Polda Ja-

tim tertanggal 6 Januari 2026.

Wakil Sekretaris LSM LIRA Kota Mojokerto, Andik R, menyampaikan bahwa pihaknya sengaja mendatangi Mapolda Jatim pada Jumat (27/2/2026) untuk memastikan laporan tersebut tidak berhenti pada tahapan administratif semata.

"SP2HP memang sudah terbit, teta-

▶▶ Halaman 5



Sekretaris LSM Lira Andik Ruseno saat mendatangi Mapolda Jatim.

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan libur Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah, mulai tanggal 16 Maret 2026 sampai dengan tanggal 5 April 2026 *Harian Jaya Pos* tidak terbit. *Harian Jaya Pos* akan kembali terbit tanggal 6 April 2026.

-Redaksi-

MAN 1 Darussalam Ciamis Gelar Kegiatan Pesantren Ramadan Terpadu

Ciamis, Jaya Pos

Memasuki bulan suci Ramadan 1447 H, MAN 1 Darussalam Ciamis menggelar kegiatan pembelajaran khusus bertajuk "Pesantren Ramadan Terpadu" yang diikuti oleh seluruh siswa kelas X dan XI. Kegiatan yang berlangsung selama lima hari, mulai tanggal 2 hingga 6 Maret 2026 ini, dirancang untuk memperdalam khazanah keislaman siswa sesuai dengan konsentrasi program pendidikan masing-masing.

Berbeda dengan kegiatan belajar mengajar (KBM) biasanya, program ini dirancang khusus untuk memperdalam kompetensi keagamaan siswa sesuai dengan minat dan program studi yang mereka tempuh. Pihak sekolah membagi konsentrasi pembelajaran menjadi tiga pilar utama yaitu Kitab Kuning, Tahsin dan Tilawah.

Kegiatan tersebut dibuka secara simbolis oleh Budi Rahman selaku Wakamad Kurikulum. "Kegiatan Ramadhan ini memang menjadi rutin bagi sekolah kita yang didasari oleh keluarnya Surat

Edaran Bersama Mendikdasmen, Menteri Agama dan Menteri Dalam Negeri tentang Pembelajaran di Bulan Ramadhan 1447 H serta program co-kurikuler," ujar Budi, di sela-sela kegiatan, Senin (2/3).



Murid Kelas X dan XI MAN 1 Darussalam Ciamis mengisi kegiatan. (Foto:Mamay)

Sementara itu, Andri pengelola Program PSO, menyebut Program ISC (Intensive Science Clas) yaitu fokus pada Tahfidz Al-Qur'an dan Murotal. Siswa didorong untuk menambah hafalan serta memperindah lantunan ayat suci dengan irama yang benar. Dan Program Pengembangan Seni dan Olahraga:

Fokus pada Tahsin dan Tilawah. Program ini bertujuan memperbaiki kualitas bacaan (makhrj dan tajwid) serta mengasah seni melantunkan Al-Qur'an secara estetis.

Diharapkan melalui kegiatan ini, tandas Andi, para siswa MAN 1 Darussalam Ciamis tidak hanya cerdas secara akademik, tetapi juga memiliki pemahaman agama yang mendalam dan kedekatan dengan Al-Qur'an sebagai bekal utama dalam kehidupan bermasyarakat. (Mamay)

Wujudkan Ciamis Satu Data Bupati Herdiat Dukung Penuh Sensus Ekonomi 2026



Bupati Ciamis Herdiat Sunarya terima kunjungan jajaran BPS dalam rangka koordinasi pelaksanaan Sensus Ekonomi 2026. (Foto:Mamay)

Ciamis, Jaya Pos

Bupati Ciamis H Herdiat Sunarya menerima kunjungan jajaran Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Ciamis dalam rangka koordinasi pelaksanaan Sensus Ekonomi 2026 (SE 2026), di Pendopo Bupati, Selasa (3/3).

Kunjungan tersebut disambut langsung oleh bupati bersama jajaran Pemerintah Kabupaten Ciamis, di antaranya Asisten Daerah, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, Kepala Dinas Sosial, serta Kepala Bappeda Ciamis.

Kepala BPS Kabupaten Ciamis Ahmad Luqman, menjelaskan bahwa SE 2026 merupakan agenda nasional yang dilaksanakan setiap sepuluh tahun sekali sesuai amanat Undang-Undang Nomor 16 Tahun 1997 tentang Statistik.

Pelaksanaan sensus dijadwalkan berlangsung pada Mei hingga Juli 2026 dengan melibatkan sebanyak 1.699 petugas di seluruh wilayah Kabupaten Ciamis. "Sensus Ekonomi 2026 tidak hanya memotret jumlah dan persebaran usaha, tetapi juga menggambarkan struktur ekonomi, karakteristik dan profil perusahaan, tingkat produktivitas, daya saing usaha, hingga perkembangan ekonomi digital," jelas Ahmad Luqman.

Data yang akan dihimpun meliputi identitas usaha, status badan usaha, jumlah tenaga kerja, hingga gambaran perkembangan usaha terkini. Hasilnya diharapkan mampu menjadi fondasi perencanaan pembangunan ekonomi yang lebih terarah dan berbasis data akurat.

Menanggapi hal tersebut, Bupati Ciamis menyatakan dukungan penuh terhadap pelaksanaan SE 2026. Ia menegaskan pentingnya data yang akurat dan terintegrasi untuk mendukung kebijakan pembangunan daerah.

(Mamay)

Wujudkan Tenaga Terampil Siap Kerja Dinsos Ciamis Gelar Pelatihan Potong Rambut



Kadinsos Ciamis Ihsan Rasyad

Ciamis, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Ciamis melalui Dinas Sosial Kabupaten Ciamis dalam rangka mewujudkan tenaga kerja yang terampil menggelar Pelatihan Potong Rambut. Pelatihan potong rambut melalui UPTD Bina Karya dan Jamkesda Dinas Sosial Kabupaten Ciamis.

Ditemui di ruangannya, Kamis (5/3) Kadinsos Ciamis Ihsan Rasyad mengatakan bahwa pelatihan potong rambut ini dirancang khusus untuk mencetak tenaga terampil yang siap kerja dan mandiri secara finansial. Dengan kriteria peserta antara lain laki-laki, usia maksimal 35 tahun, memiliki KTP dengan domisili Kabupaten Ciamis dan memiliki KK, diutamakan terdaftar di Data Terpadu (DTSN) pada desil 1 s.d. 5 (dengan catatan kondisi real benar-benar membutuhkan) serta dinyatakan lulus pada saat wawancara calon peserta.

Selain mendapatkan ilmu barbershop yang mumpuni, jelas Ihsan, peserta juga akan mendapat sertifikat pelatihan resmi yang dikeluarkan oleh Dinas Sosial dan uang transport. "Pendaftaran dibuka mulai tanggal 2 Maret sampai dengan 10 April 2026. Jadwal pelaksanaan assessment dan pelatihan akan diumumkan kemudian. Karena peserta dibatasi, maka pendaftar secepatnya memanfaatkan peluang yang baik ini," jelasnya.

Diakuinya kegiatan pelatihan ini sebagai upaya dalam rangka mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Ciamis, karena terbatasnya lapangan kerja yang ada. "Maka sebagai solusinya Pemerintah Kabupaten Ciamis melalui Dinas Sosial Kabupaten Ciamis memberikan peluang kepada masyarakat dengan dengan digelarnya pelatihan potong rambut ini sebagai bekal untuk berwirausaha dengan kemampuan yang dimilikinya," pungkasnya. (Mamay)

Wakil Ketua Badan Sosialisasi MPR RI Sosialisasi 4 Pilar Kebangsaan Kepada WBP Kelas IIB Ciamis

Ciamis, Jaya Pos

Komitmen membentuk karakter dan memperkuat wawasan kebangsaan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) terus ditegaskan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Ciamis. Salah satu wujud nyata komitmen tersebut adalah digelarnya kegiatan Sosialisasi 4 Pilar Kebangsaan yang berlangsung di Aula Lapas Ciamis, Selasa (3/3).

Kegiatan ini menghadirkan Wakil Ketua Badan Sosialisasi MPR RI sekaligus Anggota Komisi XIII DPR RI, Agun Gumandjar Sudarsa, sebagai narasumber utama. Dalam pemaparannya, ia menekankan pentingnya pemahaman dan pengamalan 4 Pilar Kebangsaan, yakni Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika, bagi seluruh elemen bangsa tanpa terkecuali, termasuk para WBP.

Menurut Agun, status sebagai warga binaan bukanlah titik akhir dari perjalanan hidup seseorang. Ia menyebut masa pidana sebagai sebuah fase untuk melakukan refleksi dan membenah diri, bukan sebagai label permanen yang menutup masa depan. "Status warga binaan bukan akhir dari segalanya. Ini adalah fase untuk berbenah diri. Masa pidana hanyalah jeda secara fisik," ujarnya di hadapan para peserta.

Ia menegaskan bahwa secara ideologis dan semangat kebangsaan, para WBP tetap merupakan bagian utuh dari bangsa Indonesia. Karena itu, mereka memiliki hak se-



Ka lapas Kelas IIB Ciamis Supriyanto pada acara sosialisasi 4 pilar kebangsaan di Aula Lapas Ciamis, Selasa (3/3). (Foto:Mamay)

kaligus tanggung jawab yang sama untuk menjaga nilai-nilai kebangsaan. Dalam kesempatan tersebut, Agun juga memberikan motivasi agar para WBP tidak kehilangan harapan. Ia mendorong mereka untuk terus berkarya dan menjadikan 4 Pilar Kebangsaan sebagai pedoman moral dalam menjalani kehidupan, baik selama menjalani masa pidana maupun setelah kembali ke tengah masyarakat.

"Teruslah berkarya dan

jadikan 4 Pilar Kebangsaan sebagai kompas moral. Semoga saat bebas nanti, saudara bisa menjadi pilar pendukung di masyarakat, memberikan kebermanfaatn dan bukan lagi menjadi beban," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Lapas Kelas IIB Ciamis Supriyanto, menegaskan bahwa kegiatan sosialisasi tersebut merupakan bagian integral dari program pembinaan kepribadian yang secara konsisten dijalankan pihaknya.

Ia menilai bahwa keberhasilan sistem pemasyarakatan tidak hanya diukur dari aspek keterampilan kerja atau kemandirian ekonomi semata.

Menurutnya, pembinaan yang ideal adalah ketika WBP tidak hanya memiliki bekal keterampilan, tetapi juga ditopang oleh karakter kuat dan rasa cinta tanah air yang kokoh. Wawasan kebangsaan, kata dia, menjadi fondasi penting agar para warga binaan tidak kembali terjerumus

pada kesalahan yang sama.

Melalui kegiatan sosialisasi ini, Lapas Kelas IIB Ciamis berupaya memastikan bahwa proses pemasyarakatan berjalan secara menyeluruh, menyentuh aspek mental, ideologi, dan kepribadian. Dengan demikian, para WBP diharapkan mampu kembali ke tengah masyarakat sebagai individu yang lebih baik, berintegritas, dan memiliki semangat nasionalisme yang kuat. (Mamay)

Reses II M Zaini Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan Sapa Warga Sungai Wetan

Pasuruan, Jaya Pos

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan Muhamad Zaini atau akrab disapa Mas Zaini, menggelar Reses II di Desa Sungaiwetan Kecamatan Pohjentrek, Selasa (24/2/2026). Dalam kegiatan jaring aspirasi tersebut, warga kompak menyampaikan keluhan terkait kondisi jalan rusak. Kepala Desa (Kades) Su-



Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan Muhamad Zaini Reses II di Desa Sungai Wetan Kecamatan Pohjentrek

ngiwetan Kholil, menyampaikan harapan masyarakat agar jalan segera diperbaiki. Ia menjelaskan kerusakan jalan disebabkan tanah bergerak dan genangan air pasca hujan, sehingga warga meminta paving atau pengecoran. "Masyarakat kami minta jalannya dicor," ujarnya usai acara.

Kerusakan jalan diperkirakan sepanjang 600 meter dari

jalan raya menuju Dusun Suko. Selain itu, Dusun Sungai Tengah juga membutuhkan pavingisasi sepanjang 7 x 15 meter.

Kholil menambahkan, kondisi Dana Desa (DD/ADD) saat ini terbatas sehingga pembangunan tidak maksimal, dan diperlukan dukungan anggaran dari pemerintah kabupaten. (Wio)

Pemdes Gerbo Sampaikan LKPJ TA 2025

Pasuruan, Jaya Pos

Pemerintah Desa (Pemdes) Gerbo Kecamatan Purwodadi Kabupaten Pasuruan, resmi menyampaikan Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban (LKPJ) penggunaan Alokasi Dana Desa (ADD/DD) Tahun Anggaran (TA) 2025 kepada Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dan tokoh setempat, Kamis (2/02/2025).

Penyampaian LKPJ TA 2025 oleh pemdes Gerbo tersebut dilakukan karena sejumlah item kegiatan yang tercantum dalam APBDes Gerbo TA 2025 telah tuntas dikerjakan oleh pemdes setempat.

Dalam kesempatannya, Camat Purwodadi Sugiarto mengatakan, musyawarah ini bertujuan menyampaikan laporan pelaksanaan program dan kegiatan desa selama TA 2025 sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kepada BPD dan masyarakat.

"Musyawarah ini bertu-

juan menyampaikan laporan pelaksanaan program dan kegiatan Desa Gerbo selama TA 2025 sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kepada BPD dan masyarakat," katanya.

Sugiarto meminta kepada Pemdes Gerbo untuk menjadi tempat penampung aspirasi dari masyarakat dan memberikan pelayanan yang humanis. Ia menyebut, misalnya ada warga yang datang ke pemerintah desa dengan membawa permasalahan, keluarganya dari pemdes itu harus dengan senang dan puas serta senyum.

Sementara itu, Kepala Gesa Gerbo Sutrisno menyampaikan, terima kasih atas dukungan dan kritikan semua pihak sehingga pelaksanaan item program dan kegiatan yang tertuang dalam APBDes TA 2025 terlaksana sesuai dengan ketentuan dan harapan bersama.



Suasana saat LKPJ Desa Gerbo Kecamatan Purwodadi Pasuruan

Kades Sutrisno mengaku bahwa dalam pelaksanaan pembangunan desa, banyak hambatan dan tantangan yang dihadapi.

Sementara, Ketua BPD Muhamad Turno beserta anggota masyarakat mengungkapkan, banyak pertanyaan yang membutuhkan penjelasan dari pemerintah desa secara detail dalam laporan LKPJ Desa Gerbo TA 2025 dan masih banyak yang harus

dibeneahi. Dia menyatakan bahwa untuk mewujudkan desa yang maju, mandiri dan aman dibutuhkan sinergitas semua pihak, terutama BPD, lembaga desa dan masyarakat.

"Untuk itu, kami sangat membutuhkan sinergitas dan kerjasama yang harmonis antara pemerintah desa secara detail dalam laporan LKPJ Desa Gerbo TA 2025 dan masih banyak yang harus

merintahkan, saya mengajak semuanya untuk bersama-sama membangun Desa Gerbo yang lebih baik," ujarnya.

"Saya sebagai ketua BPD beserta anggota wajib mengkritik dan memberi masukan kalau dalam masalah ini banyak yang janggal, itu sudah tugas kami. Sekali lagi untuk menjelaskan dengan transparan biar masyarakat puas dan tidak ada ganjalan," imbuhnya.

Di tempat yang sama, Danramil Purwodadi Kapten Inf Suroso memberikan masukan agar tidak ada lagi miskomunikasi. Ia berharap kepada semua pihak yang bersangkutan untuk transparan dan tidak perlu terulang kembali kesalahan seperti tahun lalu.

"Kenapa harus terulang kembali kekurangan di dalam pemerintahan ini, mari kita perbaiki kekurangan ini, jangan sampai terulang kembali," pungkasnya. (Wio)

Kasus Dugaan Penganiayaan Viral di Trenggalek Mulai Tersingkap



Kasatreskrim Polres Trenggalek AKP Eko Widiatoro

Trenggalek, Jaya Pos

Kasus dugaan penganiayaan terhadap seorang perempuan yang sempat viral di media sosial beberapa waktu terakhir mulai tersingkap. Peristiwa memilukan itu dikatakan terjadi di wilayah Desa Karanganyar, Kecamatan Pule, Kabupaten Trenggalek.

Saat ini, pria di video tersebut (berinisial AW) telah diamankan polisi untuk penyelidikan lebih lanjut. Pasalnya yang bersangkutan (AW) patut diduga telah melakukan aksi kekerasan terhadap orang lain secara brutal.

Dikonfirmasi Jaya Pos, Kasatreskrim Polres Trenggalek AKP Eko Widiatoro mengatakan jika korban bernama ED Warga Kota Palembang, Sumatera Selatan, yang merupakan istri siri AW. "Korban adalah istri siri dari terduga pelaku," ungkapnya, Selasa (3/3/2026).

Menurut AKP Eko, konflik bermula atas adanya perselisihan dalam rumah tangga mereka. Informasi awal, ED mengutarakan keinginan untuk pulang ke tempat asalnya di Palembang. Akan tetapi dilarang oleh AW sehingga terjadi pertengkaran hebat.

Karena emosi memuncak, lanjutnya, adu mulut berlanjut dengan saling mengucap umpatan kasar yang berujung tindak kekerasan. Dimungkinkan rasa kecewa mendalam usai menerima penganiayaan fisik dan verbal, ED (korban) keesokan harinya (Kamis, 26/2) pagi ditemukan lemas tak sadarkan diri.

Keluargapun segera melarikannya ke RSUD dr Soedomo Trenggalek untuk mendapatkan pertolongan medis. Namun, setelah dirawat beberapa hari akhirnya korban meninggal dunia pada Minggu (1/3/2026).

"Setelah video itu (penganiayaan) viral, korban diduga meminum racun pestisida. Kini terduga pelaku sudah diamankan, petugas juga terus melakukan pendalaman untuk mengetahui seluruh rangkaian peristiwa," jelasnya.

Kasatreskrim memastikan, penyidik tetap bekerja secara profesional dalam menangani kasus ini. Seluruh tahapan dilalui sesuai prosedur, termasuk mengumpulkan alat bukti, melakukan olah TKP, menggali keterangan para saksi serta menunggu hasil autopsi jasad korban.

Hal ini dilakukan secara hati-hati agar keterkaitan antar kejadian benar-benar diketahui. Harus diungkap terang-benderang sesuai fakta hukum bukan hanya karena asumsi liar. Masyarakat dihimbau agar tetap tenang dan tidak menyebarkan spekulasi yang belum terverifikasi. (HWI)

PDIP Pangandaran Tegaskan Tak Terlibat Kelola MBG



Ketua DPC PDIP Kabupaten Pangandaran Jeje Wiradinata (Foto:Mamay)

Pangandaran, Jaya Pos

Mantan Bupati Pangandaran sekaligus Ketua DPC PDIP Perjuangan Kabupaten Pangandaran Jeje Wiradinata, menegaskan seluruh kader partainya di daerah itu tidak terlibat dalam pengelolaan Program Makan Bergizi Gratis (MBG), termasuk di setiap dapur Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG). Sikap tersebut ditegaskan menyusul munculnya keluhan masyarakat terkait kualitas menu MBG.

Jeje menyatakan, larangan bagi kader untuk ikut serta dalam pengelolaan MBG telah ditetapkan sejak awal, bahkan sebelum adanya surat edaran dari DPP partai. "Kami sudah lebih dulu menentukan sikap. Sebelum ada surat dari DPP, saya sudah larang kader untuk terlibat di MBG," ujar Jeje, kepada para awak media, Sab-

tu (28/2).

Menurutnya, keputusan itu diambil untuk menghindari potensi polemik dalam pelaksanaan program. Ia menyinggung sejumlah isu yang beredar, mulai dari dugaan nilai menu yang tidak sebanding dengan anggaran Rp10 ribu per porsi, kualitas makanan yang dipersalahkan, hingga kerancuan teknis di lapangan.

Meski mengakui informasi mengenai potensi keuntungan program tersebut cukup besar, Jeje menegaskan kader partainya memilih berada di posisi pengawas, bukan pelaksana. "Kalau melihat keuntungan, saya dengar memang besar. Tapi sebagai kader partai yang dekat dengan masyarakat, kami memilih tidak terlibat. Lebih baik mengawasi dan mengingatkan agar pelaksanaan MBG berjalan baik, khususnya di Kabupaten

Pangandaran," tegasnya.

Jeje menilai fungsi kontrol partai politik terhadap program pemerintah pusat sangat penting. Jika seluruh elite politik ikut dalam pengelolaan, tidak akan ada pihak independen yang melakukan pengawasan dan kritik ketika muncul persoalan. "Kalau semua elite politik ikut mengelola, siapa yang akan mengingatkan ketika ada masalah? Karena itu, kami harus pastikan transparansi pengelolaan MBG, mulai dari menu, kualitas, hingga nilai gizinya sesuai ketentuan," jelasnya.

Jeje menyatakan pihaknya akan menindaklanjuti setiap temuan dan aduan masyarakat melalui kader partai yang berada di jajaran eksekutif maupun legislatif di lingkungan Pemkab Pangandaran. "Meski tidak terlibat sebagai pengelola, partainya akan terus mengawal

transparansi pelaksanaan MBG agar sesuai dengan ketentuan, baik dari sisi harga, kualitas menu, maupun kandungan gizi. Menu MBG tidak boleh dalam kondisi basi namun tetap disajikan kepada penerima manfaat. Selain itu, harus sesuai dengan anggaran yang sudah ditentukan," katanya.

Jeje juga mengingatkan potensi penyimpangan dalam pengelolaan program apabila tidak diawasi secara ketat. Menurutnya, program MBG rawan ketidaksesuaian baik dari sisi kualitas gizi, menu makanan, maupun harga jika tidak dikontrol dengan baik. "Seluruh temuan dan aduan masyarakat, akan diproses sesuai mekanisme yang berlaku oleh Bupati dan anggota DPRD Kabupaten Pangandaran," tegasnya.

Sementara itu, Anggota DPRD Kabupaten Pan-

gandaran dari Fraksi PDIP Perjuangan Hesti Mulyati, memastikan telah mengikuti instruksi DPP untuk tidak terlibat dalam pengelolaan MBG. Ia menegaskan seluruh kader partai di Pangandaran tidak mengambil keuntungan dari program tersebut. "Kita dan kader lainnya harus siap tidak ikut-ikutan bermain di MBG karena ini perintah partai," ucapnya.

DPC PDIP Perjuangan Pangandaran juga menyoroti pengelolaan MBG di setiap dapur atau SPPG, tandas Hesti, menyusul adanya keluhan masyarakat penerima manfaat. Dalam beberapa pekan terakhir, sejumlah warga mengeluhkan menu yang ditelantarkan dalam kondisi basi serta porsi dan kualitas yang dinilai tidak sebanding dengan anggaran yang ditetapkan. (Mamay)

Pemkot Tangsel Resmi Adakan Bazar Ramadan di Tujuh Kecamatan

Tangsel, Jaya Pos

Pemkot Tangsel secara resmi memulai Bazar Ramadan serentak di tujuh kecamatan seperti disiapkan sebelumnya. Orang nomor satu di Kota Tangsel yakni Wali Kota Benyamin Davnie membuka Bazar Ramadan ini di Kecamatan Pondok Aren, Kamis (5/3).

Di Kecamatan lain seperti Pamulang, Setu, Serpong dan lain-lainnya, warga nampak sudah bersiap sejak pagi menunggu Bazar Ramadan dimulai.

Setiap kecamatan menghadirkan sekitar 15-46 stan yang terdiri dari pelaku usaha, UMKM, OPD, dan lain sebagainya. Mereka menjual berbagai komoditas sembako yang paling dibutuhkan masyarakat.

Bazar Ramadan bukan kali ini saja diadakan. Saban tahun, Pemkot Tangsel selalu rutin mengadakan Bazar Ramadan ini. Kebutuhan pokok seperti minyak, telur, beras, sayuran, dan kebutuhan lainnya selalu diserbu masyarakat.

Melalui bazar ramadan ini, Pemkot Tangsel berharap masyarakat dapat memper-



oleh kebutuhan pokok dengan harga lebih terjangkau sekaligus menjaga stabilitas harga di tengah meningkatnya permintaan selama bulan Ramadan.

Saat membuka Bazar Ramadan di Pondok Aren, Wali Kota Benyamin Davnie mengatakan, bazar ini digelar untuk membantu masyarakat memenuhi kebutuhan pokok saat permintaan meningkat di bulan Ramadan.

"Sekarang kita menyelenggarakan bazar Ramadan serentak di Tujuh Ke-

camatan," ucap Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie, di Pondok Aren.

Dijelaskan Wali Kota Benyamin Davnie, semua kebutuhan pokok yang disediakan setiap stan yang ikut berpartisipasi harganya lebih murah 20 persen dibanding dihari biasa.

Karenanya, lanjut Benyamin, warga tentunya akan terbantu dengan harga yang relative murah ini membeli kebutuhan pokok mereka disaat Ramadan seperti sekarang ini.

"Jadi bahan pokok di bazar ini tentunya harganya di bawah harga pasar ya, sekitar 20 persen. Jadi banyak sekali peminatnya," tegas Bang Ben-sapaan Benyamin Davnie.

Menurut Benyamin, kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya pemerintah daerah menjaga stabilitas harga bahan pokok sekaligus menekan potensi inflasi menjelang lebaran.

"Kalau nanti menjelang lebaran ada kenaikan harga, tidak menutup kemungkinan bazar seperti ini akan kita selenggarakan lagi," ujarnya.

Ia menambahkan, kegiatan serupa juga direncanakan kembali digelar di kawasan Islamic Center Baiturrahmi Tangerang Selatan pada 8 hingga 10 Maret mendatang.

Salah satu warga, Nuryati, mengaku sangat terbantu dengan adanya bazar Ramadan tersebut. Ia mengatakan harga kebutuhan pokok yang dijual jauh lebih terjangkau dibandingkan harga di pasaran.

"Saya beli minyak dua liter hanya Rp25 ribu. Kebutuhan lain juga harganya terjangkau. Mudah-mudahan kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut karena sangat membantu masyarakat," ucapnya.

Dengan tingginya antusiasme warga, bazar Ramadan ini diharapkan dapat membantu meringankan beban



masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok selama bulan suci, sekaligus memperkuat peran pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas harga pangan.

Sementara itu, pembukaan bazar Ramadan di Kecamatan Pamulang dibuka resmi Sekda Kota Tangsel Bambang Nurcahyo. Turut mendampingi Camat Pamulang Mukroni, Danramil Pamulang, Polsek Pamulang, para lurah se-Kecamatan Pamulang, serta perwakilan dari Dinas Ketahanan Pangan dan BAZNAS Kota Tangerang Selatan.

Kegiatan yang berlangsung di depan kantor Kecamatan Pamulang ini disambut antusias ratusan warga yang memadati lokasi bazar untuk mendapatkan berbagai kebutuhan bahan pokok dengan harga lebih terjangkau selama bulan suci Ramadan.

Dalam sambutannya, Bambang Nurcahyo menyampaikan bahwa kegiatan

bazar ini merupakan program rutin tahunan Pemerintah Kota Tangerang Selatan yang dilaksanakan melalui Dinas Perdagangan dan Perindustrian.

Menurutnya, bazar Ramadan menjadi salah satu upaya pemerintah untuk membantu masyarakat memperoleh bahan pokok dengan harga yang lebih terjangkau, terutama di tengah meningkatnya kebutuhan selama bulan Ramadan.

"Kegiatan bazar ini merupakan program yang telah ditetapkan oleh Pemerintah Kota Tangerang Selatan melalui Dinas Perdagangan dan Perindustrian," jelasnya.

"Program ini merupakan kegiatan rutin tahunan yang menjadi kebijakan dari Bapak Wali Kota dan Wakil Wali Kota. Tujuannya satu, yaitu mempermudah masyarakat di setiap kecamatan untuk mendapatkan bahan pokok dengan harga yang betul-betul terjangkau,

khususnya di bulan Ramadan," tegas Bambang.

Sementara itu, Camat Pamulang Mukroni menjelaskan bahwa bazar Ramadan tahun ini digelar di tujuh kecamatan di Kota Tangerang Selatan, salah satunya di Kecamatan Pamulang.

Ia juga mengapresiasi antusiasme masyarakat yang tetap tinggi meskipun sejak pagi hari wilayah Pamulang diguyur hujan.

"Alhamdulillah meskipun hujan sejak pagi, tidak menyurutkan semangat warga Pamulang untuk datang dan berbelanja kebutuhan pokok dengan harga murah," ujarnya.

Ia berharap kegiatan bazar murah ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, khususnya warga Pamulang, sekaligus mendorong pertumbuhan pelaku usaha kecil dan menengah (UMKM).

(ADV)



Pemkab Tanjabbar Gelar Safari Ramadan di Masjid Al-ULA Desa Penyabungan Kecamatan Merlung

Kualatungkal, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten Tanjung Jabung Barat menggelar Safari Ramadan di Masjid Al-ULA, Desa Penyabungan, Kecamatan Merlung, Minggu (01/03/26). Kegiatan tersebut menjadi ajang silaturahmi sekaligus penyampaian program pembangunan kepada masyarakat.

Mengawali sambutannya, Wakil Bupati Tanjung Jabung Barat (Tanjabbar), Dr. H. Katamso, SA, S.E., M.E., menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi

kepada masyarakat Desa Penyabungan yang telah hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan Safari Ramadan tersebut.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan kebersamaan masyarakat Desa Penyabungan dan sekitarnya. Safari Ramadan ini bukan sekadar agenda rutin, tetapi juga momentum untuk mempererat silaturahmi serta menyerap aspirasi masyarakat secara langsung," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Wabup Katamso juga menegaskan komit-



Wabup Dr. H. Katamso, SA, SE, ME Saat Hadiri Safari Ramadhan

men pemerintah daerah untuk tetap melanjutkan pembangunan dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, meskipun APBD Tahun 2026 mengalami penurunan dari Rp2,2 triliun menjadi Rp1,2 triliun.

Pemkab Tanjung Jabung Barat tetap memprioritaskan perbaikan infrastruktur dasar secara bertahap sesuai kemampuan anggaran, serta menjalankan program sosial dan pemberdayaan masyarakat agar tetap berjalan optimal.

Pada kesempatan tersebut juga

disalurkan bantuan untuk pembangunan masjid dan alat kebersihan, serta santunan bagi anak yatim/piatu, kaum dhuafa, lansia, penyandang disabilitas, dan takmir masjid.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Sekretaris Daerah Hermansyah, S.STP., M.H., Staf Ahli, Asisten Pemerintahan dan Kesra, Kepala OPD, Kabag, Camat Merlung, unsur TNI-Polri, Baznas, MUI Tanjabbar, serta tamu undangan lainnya.

(Tenk/Kominfo- Tjb)

Apotek Al Fa GaMa 2 Tempuh Jalur Hukum atas Dugaan Pencurian, Manipulasi Data, dan Pencemaran Nama Baik



Manajemen Apotek Al Fa GaMa 2 Resky

Belitung, Jaya Pos

Manajemen Apotek Al Fa GaMa 2, akhirnya menempuh jalur hukum terkait dugaan pencurian, manipulasi data, serta pencemaran nama baik yang melibatkan salah satu mantan karyawannya berinisial SU, yang akrab disapa An.

Laporan pengaduan telah diajukan ke Polres Belitung dengan nomor STTLP/75/II/2026/Satreskrim/Polres Belitung/Polda Kepulauan Babel pada 27 Februari 2026. Laporan tersebut berkaitan dengan dugaan tindak pidana pencemaran nama baik melalui media sosial.

Apotek Al Fa GaMa 2 yang berlokasi di Jalan Teluk Raya, Kelurahan Lesung Batang, Kecamatan Tanjungpandan, Kabupaten Belitung, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung (Babel), sebelumnya menjadi sorotan setelah pemberitaan media online mengenai Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) terhadap SU menjadi viral.

Pengelola apotek, Resky Kurniawan, menyatakan langkah hukum tersebut diambil sebagai bentuk transparansi, keterbukaan informasi publik, serta perlindungan terhadap kredibilitas usaha dan nama baik pihak-pihak yang terlibat.

Menurut Resky, pelanggaran yang dilakukan oleh SU tidak hanya terkait dugaan penggelapan uang sebesar Rp50.000 sebagaimana isu yang beredar di sejumlah media online lokal. Ia menjelaskan bahwa manajemen telah melakukan investigasi internal yang menemukan dugaan tindakan pencurian uang hasil penjualan obat serta manipulasi input data pada sistem laporan penjualan.

"Tindakan tersebut diduga dilakukan secara sengaja dan berulang terhadap berbagai item obat serta lebih dari satu konsumen," ujar Resky kepada Jaya Pos, Minggu (1/3).

Ia menambahkan, pihak manajemen telah mengantongi dua alat bukti kuat berupa rekaman CCTV dan data dari sistem aplikasi penjualan apotek. Bukti rekaman CCTV tersebut, kata Resky, hanya akan diserahkan kepada aparat penegak hukum.

Terkait isu penahanan Kartu Tanda Penduduk (KTP) milik SU, pihak manajemen membantah keras tuduhan tersebut. Menurut Resky, KTP tersebut justru diantarkan ke apotek oleh rekan SU berinisial Y setelah SU melunasi utang kepada orang tersebut.

"Hingga saat ini, SU belum pernah menghubungi pihak apotek untuk mengambil KTP tersebut. Bahkan ketika kami mencoba menghubungi melalui telepon dan WhatsApp, tidak ada respons," jelasnya.

Resky juga menyebut muncul dugaan bahwa tindakan yang dilakukan SU berkaitan dengan persoalan utang pribadi, kegiatan arisan di beberapa tempat, serta kebutuhan untuk membeli perangkat telepon seluler.

Selain itu, manajemen juga membantah pemberitaan yang menyebut adanya keterkaitan dengan anggota DPRD Kabupaten Belitung, Sudiyanto. Menurut Resky, Apotek Al Fa GaMa 2 saat ini berada di bawah manajemen baru sehingga secara hukum dan manajerial tidak lagi terkait dengan nama tersebut.

Manajemen menyangkan adanya upaya penggirangan opini di ruang publik yang dinilai dapat memperkeruh situasi. Resky menegaskan pihaknya tidak akan menanggapi satu per satu isu yang beredar di media sosial dan memilih fokus pada pelayanan kepada masyarakat.

"Kami meminta pihak-pihak tertentu untuk tidak memprovokasi atau 'menggoreng' kasus ini agar tidak menjadi bola liar di ruang publik. Bukti rekaman CCTV hanya akan kami sampaikan kepada aparat penegak hukum," ujarnya.

Sebagai bentuk keseriusan dalam menindaklanjuti kasus ini, manajemen berharap proses hukum yang berjalan dapat memberikan efek jera serta menjadi pelajaran bagi semua pihak.

Hingga berita ini diturunkan, Jaya Pos masih berupaya mengonfirmasi pihak SU dan pihak terkait lainnya untuk menjaga keberimbangan pemberitaan, namun belum memperoleh tanggapan. (Yustami)

Melalui Program Light Up The Dream 1447 PLN UP3 Pematang Siantar Hadirkan Terang Ramadan



Manager UP3 beserta jajaran

Pematang Siantar, Jaya Pos

Dalam rangka menyemarakkan bulan suci Ramadan 1447 H, PT PLN (Persero) Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Pematangsiantar melaksanakan program Light Up The Dream PLN, berupa pemasangan listrik baru secara gratis bagi masyarakat yang membutuhkan.

Program ini merupakan bentuk kepedulian insan PLN untuk menghadirkan akses listrik bagi masyarakat yang belum menikmati listrik secara

mandiri. Pada pelaksanaannya, PLN UP3 Pematangsiantar merealisasikan 10 sambungan listrik gratis yang tersebar di wilayah kerja UP3 Pematangsiantar.

Salah satu penyalan listrik dilaksanakan secara langsung oleh Manager UP3 Pematangsiantar, Bapak Ramesses Manalu, kepada pelanggan atas nama Alexander Pakpahan, yang beralamat di Jl Far-el Pasaribu No 148 Kelurahan Parhorasan Nauli Kecamatan Siantar Marihat.

Kegiatan penyalan terse-

but turut dihadiri oleh Lurah Parhorasan Nauli Freddy Hotma Malau SH serta P Butar Butar selaku Bhabinkamtibmas Kelurahan Parhorasan Nauli, sebagai bentuk dukungan dari pemerintah dan unsur keamanan setempat terhadap program sosial yang dilaksanakan oleh PLN.

Manager UP3 Pematangsiantar Ramesses Manalu, menyampaikan bahwa program Light Up The Dream merupakan wujud nyata kepedulian insan PLN dalam menghadirkan terang

sekalius harapan bagi masyarakat.

"Melalui program Light Up The Dream di bulan Ramadhan ini, insan PLN ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat yang membutuhkan. Kami berharap dengan hadirnya listrik di rumah penerima manfaat dapat membantu aktivitas sehari-hari serta memberikan kenyamanan dalam menjalankan ibadah di bulan suci Ramadhan," ujar Ramesses.

Program Light Up The Dream Ramadhan 1447 H ini dilaksanakan secara serentak

di seluruh unit kerja PLN di Indonesia, sebagai bagian dari komitmen PLN untuk terus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat dan menghadirkan energi yang berkeadilan. Melalui program ini, PLN UP3 Pematangsiantar berharap dapat terus menyalakan mimpi serta menghadirkan harapan baru bagi masyarakat yang membutuhkan, sejalan dengan semangat PLN untuk selalu hadir dan melayani masyarakat dengan sepenuh hati.

(RD)

AKBP Ricky Crisma Wardana Gelar Serah Terima Jabatan PJU Lingkup Polres Mukomuko

Mukomuko, Jaya Pos

Kepolisian Resor (Polres) Mukomuko melaksanakan upacara serah terima jabatan (Sertijab) sejumlah pejabat utama di lingkungan Polres Mukomuko. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Mukomuko AKBP Ricky Crisma Wardana, S.I.K dan berlangsung di halaman Mapolres Mukomuko pada Kamis, 5 Maret 2026.

Upacara Sertijab ini meliputi pergantian jabatan Kabag Ops, Kasat Lantas, serta Kapolsek Penarik Raya. Kegiatan berlangsung dengan khidmat dan diikuti oleh para pejabat utama, perwira serta personel Polres Mukomuko.

Pergantian jabatan tersebut dilaksanakan berdasarkan Surat Keputusan Kapolda Bengkulu Nomor KEP/33/II/2026 tanggal 8 Februari 2026 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Polda Bengkulu.

Dalam keputusan tersebut, Kopol Jumain Budiono, S.Sos. yang sebelumnya menjabat sebagai Kabag Ops Polres Mukomuko mendapat amanah baru sebagai Ps. Kabag Ops Sat Brimob Polda Bengkulu. Jabatan Kabag Ops Polres Mukomuko selanjutnya dipercayakan kepada AKP Rudi Jonny Sihite, yang sebelumnya menjabat sebagai Ps. Kabag Ops Polres Bengkulu Utara Polda Bengkulu.



Prosesi Sertijab Beberapa PJU lingkup Polres Mukomuko.

Sementara itu, jabatan Kasat Lantas Polres Mukomuko yang sebelumnya dijabat oleh AKP Rully Zuldh Fermana, S.I.K., M.Si kini mendapat penugasan baru sebagai Kabag Ops Polres Bengkulu Utara Polda Bengkulu. Posisi Kasat Lantas Polres Mukomuko kemudian diisi oleh AKP Maulana, S.T.K, yang sebelumnya bertugas sebagai Paur SIBPKB Subdit Reg Ident Dit Lantas Polda Bengkulu.

Pada jajaran Polsek, IPTU Bima Adi Pangestu, S.Tr.K yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Penarik Raya Polres Mukomuko kini diangkat

dalam jabatan baru sebagai Ps. Kasat Lantas Polres Rejang Lebong Polda Bengkulu. Jabatan Kapolsek Penarik Raya selanjutnya dipercayakan kepada IPTU Atrawan Saswan, S.H., M.H, yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit Gakkum Sat Lantas Polres Bengkulu Tengah Polda Bengkulu.

tugas.

Menurutnya, mutasi jabatan bukan sekadar pergantian posisi, namun juga menjadi momentum untuk memperkuat kinerja organisasi agar semakin optimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kapolres juga menyampaikan apresiasi kepada para pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan selama bertugas di Polres Mukomuko. Ia berharap pengalaman yang diperoleh dapat menjadi bekal berharga dalam melaksanakan tugas di tempat yang baru.

Kepada pejabat yang baru dilantik, Kapolres berpesan agar segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja serta memahami karakteristik wilayah hukum yang menjadi tanggung jawabnya.

"Dengan kerja sama yang baik serta semangat pengabdian yang tinggi, saya yakin seluruh tugas kepolisian dapat dilaksanakan secara maksimal," ujar AKBP Ricky Crisma Wardana, S.I.K.

Mengakhiri sambutannya, Kapolres Mukomuko menegaskan pentingnya menjaga soliditas, meningkatkan profesionalisme, serta terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat guna menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Mukomuko. (Jpr)

Pemkab Mojokerto Salurkan Dana Hibah Untuk Rumah Ibadah Senilai Rp 27 M

Mojokerto, Jaya Pos

Untuk yang kesekian kalinya, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mojokerto kembali menyalurkan bantuan sosial yang berupa dana hibah senilai Rp 27 miliar ke masing-masing rumah ibadah yang berada di seantero wilayah Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur.

Bantuan sosial yang berupa dana hibah tersebut disalurkan bertujuan untuk mendukung kelancaran seluruh umat beragama dalam menjalankan peribadatan sesuai dengan keyakinan atau agama masing-masing.

Bupati Mojokerto Muhammad Albaraa, dalam sambutannya pada rangkaian kegiatan Safari Ramadan yang berada di Masjid Baitur Rahman, Ketapanrame Kecamatan Trawas mengatakan bahwa Pemkab Mojokerto pada tahun 2026 ini telah menyalurkan bantuan sosial berupa dana hibah pada masing-masing rumah ibadah



Penyaluran dana hibah untuk rumah ibadah oleh Pemkab Mojokerto

dengan total nilai Rp 27 miliar. "Hal ini dilakukan bertujuan untuk membantu kelancaran proses peribadatan yang ada di masing-masing rumah ibadah," tuturnya.

Bupati dalam kesempatan ini juga menyerahkan bantuan sosial dana hibah senilai Rp 100 untuk kelancaran kegiatan yang berada di Masjid Baitur Rahman Desa Ketapanrame Kecamatan Trawas.

"Kita menyerahkan ban-

antuan sosial dana hibah senilai Rp 100 juta untuk biaya operasional masjid Baitur Rahman, semoga bantuan ini dapat digunakan dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya," timpalnya.

Dalam rangkaian acara Safari Ramadhan Tahun 1447 Hijriyah ini, turut hadir Bupati Mohammad Al Baraa didampingi Wakil Bupati Mohammad Rizal Oktavian, Sekda Teguh Gunarko,

Forkopimda, Kepala Organisasi Perangkat Daerah, Forkopimda serta jajaran pengurus Ta'mir Masjid Baitur Rahman.

Bupati menambahkan, bahwa safari ramadhan kali ini selain sebagai momentum untuk menyerahkan dana hibah juga merupakan sarana bagi pemerintah daerah untuk bertemu dan berdialog secara langsung dengan masyarakat yang ada di Kecamatan Trawas.

"Dalam pertemuan kali ini Pemkab Mojokerto ingin bertemu secara langsung dan berinteraksi dengan panjenengan semua, barangkali ada hal-hal yang perlu disampaikan atau didiskusikan," tambahnya.

Pada acara safari ramadhan kali ini juga diadakan beberapa program pendukung bagi masyarakat seperti, bazar sembako murah, pengobatan dan cek kesehatan gratis serta buka puasa bersama.

(Ad)

Matangkan Pelayanan dan Pengamanan Perayaan Idul Fitri 2026

Bupati dan Kapolres Beserta Dandim 0613 Ciamis Ikuti Rakornas



Bupati Herdiat Sunarya bersama Kapolres Ciamis dan Dandim 0613 mengikuti Rakor Lintas Sektor Kesiapan Pelayanan Lebaran 2026 secara virtual. (Foto:Mamay)

Ciamis, Jaya Pos

Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriah, Bupati Ciamis H Herdiat Sunarya mengikuti Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Lintas Sektor Kesiapan Pelayanan Lebaran 2026 yang digelar secara virtual, Senin (2/3).

Rakornas tersebut dipimpin langsung Kapolri Listyo Sigit Prabowo dan diikuti jajaran kementerian serta lembaga terkait. Di Kabupaten Ciamis, kegiatan berlangsung di Ruang Zoom Meeting Polres Ciamis dan dihadiri Bupati Ciamis bersama Kapolres Ciamis dan Dandim 0613 Ciamis, unsur Forkopimda, BPBD, Dinas Perhubungan, Satpol PP, Dinas Pariwisata, Dinas Koperasi, serta instansi lainnya.

Dalam paparannya, Kapolri menyampaikan hasil survei Kementerian Perhubungan Republik Indonesia tahun 2026 yang memprediksi potensi pergerakan masyarakat atau pemudik selama periode mudik mencapai 143,9 juta orang. Angka itu turun sekitar 2,57 juta orang atau 1,75 persen dibandingkan tahun sebelumnya. Namun, data realisasi tahun 2025 justru menunjukkan lonjakan signifikan.

Pergerakan masyarakat tercatat mencapai 154,6 juta orang atau lebih tinggi 5,55 persen dari angka prediksi. Artinya, meski survei menunjukkan penurunan potensi, pemerintah tetap bersiap menghadapi kemungkinan lonjakan arus mudik yang melampaui proyeksi.

Dalam rakor tersebut juga dipaparkan prediksi puncak

arus mudik pertama akan terjadi pada 14-15 Maret 2026, disusul puncak kedua pada 18-19 Maret 2026. Sedangkan arus balik diperkirakan memuncak pada 24-25 Maret 2026 dan 28-29 Maret 2026. Untuk mengantisipasi kepadatan, Polri akan menggelar Operasi Ketupat 2026 dengan sejumlah rekayasa lalu lintas seperti penerapan one way nasional dan lokal, contra flow, pengaturan rest area, hingga pembatasan kendaraan sumbu tiga.

Tak hanya itu, pemerintah pusat juga menyiapkan berbagai stimulus kebijakan guna mengurai kepadatan, di antaranya diskon tarif tol, potongan tiket pesawat, tarif reguler kapal, penambahan masa libur Lebaran, serta kebijakan Work From Anywhere (WFA).

Sejumlah 2.746 posko pengamanan akan didirikan di seluruh Indonesia dengan total 185.608 objek pengamanan, meliputi jalur transportasi, tempat ibadah, pusat perbelanjaan, hingga objek wisata.

Rapat koordinasi ini membahas berbagai aspek kesiapan Operasi Ketupat 2026 dalam rangka pelayanan dan pengamanan perayaan Idul Fitri. Sejak dini, upaya menghadirkan suasana Idul Fitri yang aman, tertib, dan kondusif telah dimatangkan melalui sinergi lintas sektoral.

Keterlibatan unsur pemerintah daerah, TNI, kejaksaan, pengadilan, rutan, Kementerian Agama, dinas teknis seperti PUPR, Perhubungan, Pariwisata, Perindustrian dan

Perdagangan, BPBD, hingga pihak SPBU dan Jasa Raharja menunjukkan komitmen bersama dalam memastikan kesiapan sarana, prasarana, serta pengamanan selama momentum mudik dan perayaan Idul Fitri.

Kapolres Ciamis AKBP H Hidayatullah SH SIK menegaskan bahwa Polres Ciamis siap mendukung penuh pelaksanaan Operasi Ketupat 2026 melalui koordinasi intensif dengan seluruh stakeholder di Kabupaten Ciamis. Ia menyampaikan bahwa sinergitas lintas sektor menjadi kunci utama dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif, khususnya pada periode arus mudik dan balik yang memiliki tingkat mobilitas masyarakat sangat tinggi.

Dalam rapat koordinasi tersebut, ditekankan pentingnya memprioritaskan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Idul Fitri. Hal ini meliputi pengaturan lalu lintas yang efektif, penempatan personel di titik-titik rawan kemacetan, serta peningkatan patroli untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

Selain itu, juga dibahas mengenai kesiapan fasilitas kesehatan, penanganan bencana alam, serta ketersediaan bahan bakar dan kebutuhan pokok lainnya. Dengan sinergi dan koordinasi yang baik antara seluruh pihak terkait, diharapkan Operasi Ketupat 2026 di Kabupaten Ciamis dapat berjalan sukses dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri. (Mamay)

Kemenag Belitung Gelar Silaturahmi dan Bukber Ramadhan

Belitung, Jaya Pos

Kepala Bidang (Kabid) Penmad Kanwil Kemenag Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Parija Sag MAP, mewakili Plt Kepala Kanwil Kemenag Babel, menegaskan pentingnya peran pengawas dan ASN meningkatkan mutu pendidikan dan layanan keagamaan, sinergi digitalisasi dan pemanfaatan aplikasi bagian dari transformasi kelembagaan.

Ramadhan, menurutnya, menjadi momentum memperkuat ibadah dan kebersamaan menuju lembaga yang bermutu dan maju. "Pengawas menjadi motivator di lingkungan kerja pendidikan madrasah. Kita harus mendukung sinergi digitalisasi. Tujuan kita adalah menjadi lembaga yang bermutu, maju dan mendunia, dan semoga ajang silaturahmi ini membawa keberkahan bagi kita semua," ujarnya.

Kabid Bimas Islam Kanwil Kemenag Babel H Abdul Rohim Sag MH, dalam tausyahnya menegaskan puasa di bulan suci Ramadhan bertujuan meningkatkan kualitas takwa dan kesabaran. Ia menekankan tiga dimensi utama keberhasilan puasa, yaitu Sunatullah (disiplin dan menjaga kesehatan), Syari'atullah (ketaatan terhadap perintah Allah SWT), dan Mahabbatullah



Kemenag Belitung bukber Kanwil Kemenag Babel

(ibadah karena cinta kepada Allah). Ketiga dimensi tersebut menjadi landasan pembentukan pribadi umat yang bertakwa.

Kemenag Kabupaten Belitung menggelar silaturahmi dan buka puasa bersama perwakilan Kanwil Kemenag Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Kamis (26/02) di aula PLHUT Kemenag Kabupaten Belitung di Tanjungpandan. Kegiatan diikuti pejabat struktural, kepala madrasah, kepala KUA, pengawas, para penyuluh agama, dan seluruh ASN di lingkungan Kantor Kemenag Kabupaten Belitung sebagai bagian dari pembinaan serta penguatan sinergitas kelembagaan.

Kakan Kemenag Kabupaten Belitung H Suyanto Sag ME, menegaskan pihak-

nya mengucapkan terimakasih kedatangan Kabid Bimas dan Kabid Penmad bersilaturahmi dan berbuka bersama dengan seluruh ASN di jajaran Kemenag Kabupaten Belitung. Momentum bulan suci Ramadhan 1447 H/2026 M menjadi ajang memperkuat pembinaan keagamaan dan kedisiplinan ASN disamping memperkuat keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT.

Di bulan ramadhan ini, pihaknya telah melaksanakan berbagai program, diantaranya: Senin-Kamis melaksanakan sholat Dzuhur berjamaah dilanjutkan kultum dan tadarusan, dan safari ramadhan melibatkan penyuluh agama ke berbagai desa di 5 kecamatan termasuk ASN dan penyuluh agama, diingatkan

mengedukasi masyarakat terkait zakat fitrah dan fidyah sesuai perintah agama yang tertuang dalam edaran SK Bupati Belitung Djony Alam-syah.

"Kegiatan ramadhan menjadi bagian dari pembinaan ASN sekaligus pembinaan umat. Melalui tadarusan, kultum, safari ramadhan, serta peran aktif penyuluh agama, negara hadir melalui peran Kemenag memberikan dampak positif nyata dan dapat dirasakan manfaatnya bagi seluruh masyarakat di daerah ini," ungkapnya.

Buka puasa bersama diawali santapan makanan dan doa bersama sholat magrib berjamaah, dilanjutkan makan bersama tradisi makan bedulang, serta sholat Isya dan Tarawih berjamaah dengan Ustadz Ahmad Dailami sebagai imam.

Rangkaian kegiatan berlangsung tertib dengan semangat gotong-royong dan kebersamaan sebagai ajang silaturahmi dan pembinaan ASN.

Melalui kegiatan ini, komitmennya memperkuat kualitas jati diri ASN dalam meningkatkan pembinaan keagamaan dan umat beragama sehingga memberikan dampak positif demi kesejahteraan masyarakat.

(Yustami)

Datangi Polda Jatim, LSM LIRA Pertanyakan SP2HP Halaman 1

substansi penyelidikannya. Jangan sampai hanya sebatas klarifikasi formal tanpa pendalaman unsur pidana lingkungan hidup," tegas Andik.

Sejumlah Pihak Dimintai Keterangan

Berdasarkan isi SP2HP, penyidik Unit III Subdit IV Tipidter Ditreskrimsus telah meminta keterangan sejumlah pihak, di antaranya:

Prayitno, Kepala Unit Usaha Perdagangan BUMDes Daditunggal, Suliyono, Kepala Desa Daditunggal, Elvira Yuniarti, Kepala Bidang Pengendalian, Pengawasan dan Penegakan Hukum Lingkungan Hidup DLH Kabupaten Jombang, Boy Aginta Ginting, HRGA PT Ultra Prima Abadi

Penyidik juga berencana meminta keterangan Ismoyo selaku Direktur BUMDes

Daditunggal serta Julianto selaku Kepala Pabrik PT Ultra Prima Abadi.

Menurut Andik, pemeriksaan para pihak tersebut harus diikuti dengan langkah konkret seperti uji laboratorium sampel limbah, audit dokumen perizinan, serta verifikasi kesesuaian pengelolaan limbah dengan regulasi perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup.

Sorotan pada Pengelolaan Limbah dan Perizinan

Kasus ini mencuat setelah adanya dugaan praktik pembuangan limbah yang tidak sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan. Aktivitas yang dipersalahkan disebut berada di area kegiatan BUMDes Daditunggal serta kawasan operasional perusahaan di Jalan Raya Gedeg-Ploso.

LSM LIRA menilai, per-

soalan ini tidak bisa dilihat sebagai sekadar persoalan administratif antara perusahaan dan pemerintah desa. Jika terbukti terjadi pencemaran, maka dampaknya bisa meluas pada kualitas tanah, air, dan kesehatan masyarakat sekitar.

"Penanganan perkara lingkungan hidup tidak boleh berhenti pada klarifikasi dokumen. Harus diuji apakah ada unsur kesengajaan, kelalaian, atau pelanggaran baku mutu lingkungan. Itu yang kami dorong agar dibuka secara transparan," ujar Andik.

Terbitnya SP2HP dinilai sebagai bentuk akuntabilitas awal dari kepolisian. Namun demikian, publik menanti konsistensi penegakan hukum, terutama dalam perkara yang menyangkut korporasi.

Pengamat lingkungan menyebut, kasus-kasus dugaan dumping limbah kerap

berakhir tanpa kejelasan apabila tidak disertai pengawasan publik yang ketat. Oleh karena itu, proses penyelidikan diharapkan benar-benar mengedepankan prinsip kehati-hatian, independensi, dan berbasis bukti ilmiah.

Hingga berita ini diturunkan, pihak PT Ultra Prima Abadi belum memberikan pernyataan resmi terkait dugaan tersebut. Ruang klarifikasi tetap terbuka guna menjaga asas praduga tak bersalah.

Kasus ini menjadi perhatian publik karena menyangkut hak masyarakat atas lingkungan hidup yang sehat. Proses hukum yang objektif dan transparan akan menjadi tolok ukur keseriusan aparat dalam menegakkan hukum lingkungan di Jawa Timur, khususnya di wilayah Ploso dan sekitarnya.

(Tok)

Prabowo Didesak Tanggung Keanggotaan RI di BOP Halaman 1

"Karena perubahan dan perkembangan baru ini, saya rasa dua hal yang membuat Donald Trump senang sekali sama Indonesia itu, kan bisa kita kurangi separoh. Misalnya, yang BoP itu, ya, kita menyatakan menanggulangi kewajiban keanggotaan kita sampai dua hal," kata dia kepada awak media, di Istana Merdeka, Jakarta Pusat,

Kamis (5/3/2026).

Jimly menyarankan, penanggulangan keanggotaan bisa dilakukan hingga tercapai dua hal. Pertama, sampai perang Iran versus Amerika dan Israel reda dan kedua, sampai ada kepastian jadwal pengakuan Israel kepada kemerdekaan Palestina. "Nah, kalau sudah ada kepastian, baru kita aktif lagi. Saran saya begitu," lanjutnya

Namun, terlepas dari itu Jimly menyampaikan apresiasi kepada Prabowo karena telah menyampaikan rasa berbelasungkawa atas gugurnya Khamenei. Sebab, sebaik apapun hubungan Indonesia dengan AS, namun kematian Khamenei dan serangan AS serta Israel terhadap Teheran merupakan masalah kemanusiaan yang adil dan beradab.

"Maka, tepat sekali kemarin Presiden sudah menyampaikan turut berduka kepada seluruh rakyat Iran. Jadi, saya rasa sebagai negara muslim terbesar, ya kan, yang menganut Pancasila, ketuhanan yang maha Esa, kemanusiaan adil dan beradab, ini nggak bisa terima dengan pembunuhan biadab," tegas Jimly. (Dede)

Gerakan Pangan Murah Polres Ciamis Halaman 1

harga serupa juga ditemukan pada minyak goreng dan beras SPHP.

Untuk stok beras, Polres Ciamis telah menyiapkan sedikitnya 2,5 ton dan berkomitmen untuk menambah jika diperlukan. "Kami siapkan 2,5 ton beras, kalau kurang akan kami tambah lagi. Rencananya kegiatan ini akan berlangsung selama tiga hari kedepan," tukasnya.

Suasana antrian yang biasanya membosankan berubah menjadi semarak. Sosok Kapolres Ciamis yang akrab disapa-Mamay Day-turut memeriahkan suasana dengan memberikan hiburan langsung

kepada warga. Langkah ini diambil agar kegiatan sosial tersebut terasa lebih humanis dan akrab dengan masyarakat. Meskipun dipadati warga, Kapolres Ciamis menghimbau agar masyarakat tetap menjaga ketertiban selama proses transaksi berlangsung. "Kami berharap bisa mengantri dengan baik, tidak perlu berebut karena stok kami upayakan mencukupi bagi semua yang datang," tegas Mamay Day.

Aminah (56), warga Kelurahan Maleber Kecamatan Ciamis kepada Jaya Pos mengatakan, dengan digelarnya kegiatan Gerakan Pangan Murah ini setidaknya bisa merin-

gankan pembelian kebutuhan bahan pokok yang memang lumayan berbeda dengan harga di pasar. "Saya beli daging ayam biasa di pasar Rp 42.000/kg disini ditawarkan dengan harga Rp 35.000/kg yang tentu saja selisihnya lumayan buat membeli kebutuhan yang lainnya," kata Aminah.

Gerakan Pangan Murah ini menjadi salah satu langkah konkret sinergi antara kepolisian dan pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas harga serta memastikan kebutuhan dasar masyarakat tetap terpenuhi di tengah dinamika ekonomi. (Mamay)

DSDABMBK
DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA MARGA DAN BINA KONSTRUKSI
DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA MARGA DAN BINA KONSTRUKSI (DSDABMBK) KOTA TANGERANG SELATAN

SELAMAT HARI RAYA

Idul Fitri

1447 H - 2026 M
Di hari yang suci ini, semoga segala khilaf dan salah dimaafkan

Silaturahmi Ramadan, Kemenag Belitung Dorong Digitalisasi dan Penguatan Peran ASN

Tanjungpandan, Jaya Pos

Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Belitung menggelar silaturahmi dan buka puasa bersama jajaran Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Kamis (26/2/2026), di Aula PLHUT Kemenag Belitung, Tanjungpandan.

Kegiatan ini diikuti pejabat struktural, kepala madrasah, kepala KUA, pengawas, penyuluh agama, serta seluruh ASN di lingkungan Kemenag Belitung sebagai bagian dari pembinaan dan penguatan sinergi kelembagaan.

Kabid Pendidikan Madrasah (Penmad) Kanwil Kemenag Kepulauan

Bangka Belitung, Parija, yang mewakili Plt Kepala Kanwil Kemenag Babel, menegaskan pentingnya peran pengawas dan ASN dalam meningkatkan mutu pendidikan serta layanan keagamaan.

Menurutnya, sinergi digitalisasi dan pemanfaatan aplikasi menjadi bagian dari transformasi kelembagaan yang harus didukung bersama. "Pengawas harus menjadi motivator di lingkungan Pendidikan Madrasah. Kita perlu memperkuat sinergi digitalisasi. Target kita adalah menjadi lembaga yang bermutu, maju, dan mendunia. Semoga silaturahmi ini membawa keberkahan bagi kita semua," ujarnya.



Kemenag Belitung Silaturahmi Bukber Puasa Ramadhan Bersama Kanwil Kemenag Babel

Sementara itu, Kabid Bimas Islam Kanwil Kemenag Babel, Abdul Rohim, dalam tausyahnnya menyampaikan bahwa puasa

Ramadhan bertujuan meningkatkan kualitas takwa dan kesabaran.

Ia menjelaskan tiga dimensi keberhasilan puasa, yakni Sunnatullah

(disiplin dan menjaga kesehatan), Syariatullah (ketaatan terhadap perintah Allah SWT), dan Mahabatullah (beribadah karena cinta kepada Allah). Ketiga dimensi tersebut menjadi fondasi pembentukan pribadi umat yang bertakwa.

Kepala Kemenag Kabupaten Belitung, Suyanto, mengapresiasi kehadiran jajaran Kanwil Kemenag Babel dalam kegiatan tersebut. Ia menyebut momentum Ramadhan 1447 H/2026 M menjadi ajang memperkuat pembinaan keagamaan, kedisiplinan ASN, serta meningkatkan keimanan dan ketakwaan.

Selama Ramadhan, Kemenag Belitung menjalankan sejumlah

program, di antaranya salat Zuhur berjamaah setiap Senin-Kamis yang dilanjutkan kultum dan tadarus Al-Qur'an, serta Safari Ramadhan ke berbagai desa di lima kecamatan dengan melibatkan ASN dan penyuluh agama juga diingatkan untuk mengedukasi masyarakat terkait zakat fitrah dan fidyah sesuai ketentuan agama dan edaran Bupati Belitung.

Rangkaian acara ditutup dengan buka puasa bersama, salat Magrib berjamaah, makan bersama dengan tradisi makan bedulang, serta salat Isya dan Tarawih berjamaah yang dipimpin Ustadz Ahmad Dailami.

(Yustami)

Pemkab Bersama PN Mojokerto Teken MoU Perkuat Perlindungan Perempuan dan Anak

Mojokerto, Jaya Pos

Penguatan sistem dalam menjaga dan melindungi perempuan dan anak terus menjadi skala prioritas bagi Pemerintah Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur.

Komitmen dan langkah serius tersebut dibuktikan melalui proses penandatanganan MoU sebagai bentuk Sinergitas Pelayanan Publik sekaligus Perjanjian Kerja Sama dalam pemberian bantuan hukum pada perempuan korban kekerasan dan anak yang berkonflik dengan hukum bersama Pengadilan Negeri Mojokerto.

Penandatanganan ini adalah bukti nyata dan serius dalam memberikan perlindungan yang lebih terintegrasi, mulai dari layanan pengaduan, pendampingan hingga sampai ke proses persidangan, agar korban merasa aman dan dapat kepastian hukum.

MoU yang ditandatangani tersebut memuat sinergitas pelayanan publik antara Pemerintah Kabupaten Mojokerto bersama Pengadilan Negeri, bersamaan dengan dilakukan pula penandatanganan PKS antara Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, dan Pemberdayaan Perempuan dengan Pengadilan Negeri terkait pemberian bantuan hukum terhadap perempuan korban kekerasan dan anak yang berkonflik dengan hukum.

Dalam acara tersebut turut hadir, Bupati Mohammad Albarra, Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala Organisasi Perangkat Daerah, serta Wakil Ketua Pengadilan Negeri (PN) Mojokerto.

Bupati Mojokerto Muhammad Albarra, dalam sambutannya mengatakan, pelayanan publik yang cepat, mudah, transparan dan akuntabel adalah merupakan hak masyarakat sekaligus kewajiban pemerintah untuk memenuhinya.



Penandatanganan MoU Pemkab bersama PN Mojokerto

"Penandatanganan MoU ini adalah merupakan wujud komitmen bersama dalam memperkuat tata kelola pemerintahan yang baik sekaligus meningkatkan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Mojokerto," tuturnya.

Komitmen tersebut memiliki dasar hukum yang kuat, yakni Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak yang diperkuat melalui Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2016. Selain itu, Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2022 tentang Tindak Pidana Kekerasan Seksual semakin memper-tegas keberpihakan Negara terhadap korban, dalam regulasi tersebut ditegaskan bahwa anak berhak memper-

oleh perlindungan khusus, terutama saat berada dalam situasi darurat seperti berkonflik dengan hukum, menjadi korban eksploitasi atau kekerasan.

"Demikian pula terhadap perempuan, Negara menjamin hak atas rasa aman serta perlindungan dari kekerasan, eksploitasi serta diskriminasi, termasuk juga penanganan dan pemulihan korban yang secara menyeluruh," tambahnya.

Bupati juga menegaskan bahwa penguatan perlindungan perempuan dan anak adalah bagian penting dari indikator pembangunan daerah, prestasi predikat Kabupaten Layak Anak kategori Nindya serta Anugerah Parahita Ekapraya kategori Nindya yang telah diraih menjadi bukti bahwa kebijakan

dan program daerah semakin responsif gender dan berpihak pada kelompok rentan.

"Saya menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Pengadilan Negeri Mojokerto atas kolaborasi dan komitmen yang terjalin dengan baik selama ini, semoga kerjasama ini terus kita perkuat dan kembangkan demi pelayanan publik yang semakin berkualitas," pungkasnya.

Ketua PN Mojokerto yang diwakili oleh Wakil Ketua Ardhi Wijayanto, menekankan bahwa kolaborasi ini adalah merupakan langkah nyata dalam mewujudkan tata kelola Pemerintahan yang baik (good governance) melalui sinergi antara lembaga peradilan dan pemerintah daerah. (Ad)

Warga Pertanyakan Tanggung Jawab Developer Perumahan Grand Viola Drainase Tak Kunjung Dibangun



Hasan Basri Ketua RT di Perumahan Grend Viola

Tangerang, Jaya Pos

Kesabaran warga Perumahan Viola mulai habis. Hingga saat ini pihak developer dinilai belum menunjukkan tanggung jawab terhadap pembangunan saluran drainase, meski proposal resmi sudah diajukan warga sejak lama.

Hasan Basri, perwakilan warga, menegaskan bahwa dirinya telah menyerahkan proposal pembangunan saluran air langsung kepada staf pengembang. Namun sampai sekarang tidak ada kejelasan realisasi di lapangan. Kondisi ini memicu kekecewaan warga karena drainase merupakan fasilitas dasar yang seharusnya menjadi prioritas pengembang.

"Proposal sudah kami masukkan dan sudah diterima. Tapi sampai sekarang tidak ada tindak lanjut. Warga butuh kepastian, bukan janji," tegas Hasan Basri

Ketiadaan saluran air dikhawatirkan akan memicu banjir dan genangan saat musim hujan, yang dapat merusak infrastruktur perumahan serta mengganggu aktivitas masyarakat. Warga menilai sikap diam pihak developer mencerminkan kurangnya kepedulian terhadap keselamatan dan kenyamanan penghuni.

Masyarakat mendesak developer segera turun ke lapangan dan merealisasikan pembangunan drainase. Jika tidak ada respons dalam waktu dekat, warga mempertimbangkan membawa persoalan ini ke instansi terkait agar ada tindakan tegas terhadap pengembang. (Abd)

Mudi Gelar Musdes Desa Karet Soroti Stunting, BLT dan Infrastruktur 2026



Mudi Kades Karet Kec Sepatan Tangerang Banten

Tangerang, Jaya Pos

Kepala Desa (Kades) Karet Mudi, menggelar Musyawarah Desa (Musdes) membahas program prioritas tahun 2026, Jumat (20/02/2026). Kegiatan berlangsung di Desa Karet Kecamatan Sepatan Kabupaten Tangerang, Banten, dengan dihadiri unsur pemerintah dan masyarakat.

Hadir dalam forum tersebut Camat Sepatan Aan An-sori, Sekretaris Kecamatan, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), para Ketua RT/RW, serta perangkat desa.

Musdes kali ini menyoro-ti isu krusial, mulai dari penanganan stunting, penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT), hingga rencana pembangunan infrastruktur desa tahun anggaran 2026.

Saat ditemui awak media, Mudi menegaskan bahwa pemerintah desa hanya memfasilitasi pelaksanaan kegiatan tersebut. "Alhamdulillah berjalan lancar dan sukses. Terkait stunting, bantuan tunai, dan infrastruktur 2026, desa hanya menyediakan fasilitas tempat. Ini merupakan program dan agenda BPD dalam Musyawarah Desa tahun 2026," tegasnya.

Pernyataan tersebut menegaskan bahwa peran BPD cukup dominan dalam perumusan agenda Musdes tahun ini. Namun demikian, masyarakat berharap hasil Musdes tidak berhenti sebatas forum seremonial, melainkan benar-benar ditindaklanjuti dengan program nyata yang transparan, tepat sasaran, dan menyentuh kebutuhan warga, terutama dalam penanganan stunting serta pemerataan pembangunan infrastruktur.

Musdes menjadi momentum penting untuk memastikan anggaran desa tahun 2026 dikelola secara terbuka dan akuntabel, demi kepentingan masyarakat Desa Karet secara menyeluruh. (Abd)

Harga Sejumlah Bahan Pokok di PSM Palabuhanratu Stabil

Sukabumi, Jaya Pos

Harga sejumlah bahan pokok di Pasar Semi Modern (PSM) Palabuhanratu terpan-tau stabil di pertengahan Ramadan 1447 Hijriah. Penurunan harga bahkan terjadi pada beberapa komoditas utama, di tengah meningkatnya kebutuhan masyarakat selama bulan puasa.

Kepala UPTD PSM Palabuhanratu Uus Heriyanto melalui Enumerator (pencatat harga) Maulana menyampaikan bahwa tren harga kebutuhan pokok mulai menunjukkan kestabilan memasuki pertengahan Ramadan.

"Perkembangan hari ini, kebutuhan pokok tren pertengahan Ramadan harga mulai relatif stabil. Ada beberapa komoditas yang turun," kata Maulana, Kamis (5/3/2026).



Suasana Pasar Palabuhanratu

Ia merinci, harga cabai keriting yang sebelumnya berada di kisaran Rp40 ribu per kilogram kini turun menjadi

Rp35 ribu per kilogram. Sementara itu, harga telur ayam yang sebelumnya menyentuh Rp30-31 ribu per kilogram kini berada di angka Rp29 ribu per kilogram. Selain itu, harga daging sapi turut mengalami koreksi dari Rp135 ribu per kilogram menjadi Rp130 ribu per kilogram.

UPTD PSM Palabuhanratu, lanjutnya, akan terus melakukan pemantauan intensif terhadap pergerakan harga hingga menjelang Idulfitri. Langkah ini dilakukan untuk mengantisipasi lonjakan harga yang kerap terjadi menjelang hari besar keagamaan.

Maulana menambahkan, jika terjadi kenaikan harga, umumnya dipengaruhi faktor cuaca yang berdampak pada produksi dan distribusi barang. "Pihak UPTD memastikan pengawasan akan terus diperketat guna menjaga stabilitas harga dan menjamin pasokan tetap tersedia bagi masyarakat hingga lebaran tiba," pungkasnya. (Yud)

Bupati Maros Beri Dukungan Untuk Ustadz Mulki di Ajang AKSI Indosiar 2026

Jakarta, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Maros menunjukkan komitmen dan dukungan penuh terhadap generasi muda berprestasi di bidang dakwah.

Bupati Maros Chaidir Syam, hadir langsung di Studio Indosiar, Jl Daan Mogot No 11 Jakarta, Selasa (3/3/2026), untuk memberikan dukungan kepada perwakilan Kabupaten Maros, Ustadz Mulki Al-Bukhari, yang tampil dalam ajang Akademi Sahur Indonesia (AKSI) 2026.

Kehadiran Bupati Maros didampingi sang istri, Vivi Ul-fiah Yusuf, serta jajaran Ketua dan Anggota Komisi II DPRD Kabupaten Maros. Turut hadir

Ketua Komisi II DPRD Maros Dr Marjan Massere, serta Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Maros Asri Rajab.

Dalam kesempatan tersebut, Chaidir Syam menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya atas perjuangan Ustadz Mulki yang berhasil masuk Top 21 Kloter 6 Bukit Marwah dan lolos ke tahap selanjutnya dalam kompetisi dakwah nasional tersebut.

"Alhamdulillah, kali ini saya bersama Ibu Vivi Ul-fiah Yusuf serta seluruh anggota Komisi II DPRD Kabupaten Maros hadir langsung memberikan dukungan kepada adik kita Ustadz Mulki Al-Bukhari di ajang Akademi



Bupati Maros Chaidir Syam bersama tim juri

Sahur Indonesia (AKSI) yang ditayangkan di Indosiar," ujar Chaidir Syam.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sa-

ma mendoakan dan memberikan dukungan agar Ustadz Mulki dapat terus tampil maksimal dan mengharumkan nama Sulawesi Selatan,

hususnya Kabupaten Maros, di kancah nasional. "Semoga Ustadz Mulki dengan meraih gelar juara di AKSI Indosiar 2026 dapat sukses menyebarkan dakwahnya di level nasional hingga internasional," tegasnya.

Dukungan langsung dari pemerintah daerah ini menjadi bentuk nyata perhatian terhadap pengembangan potensi generasi muda Maros, khususnya dalam bidang keagamaan. Kehadiran rombongan Pemerintah Kabupaten Maros di studio turut memberikan semangat tambahan bagi Ustadz Mulki dalam melanjutkan perjuangannya di panggung dakwah nasional. (Hk)

Camat Siantar Dampingi Ketua TP PKK Simalungun Tinjau Pasar Murah Jelang Idul Fitri

Simalungun, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun melalui Dinas Perindustrian dan Perdagangan serta Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Dishanpangan melaksanakan kegiatan pasar murah di dua kecamatan berbeda, Rabu (4/3/2026).

Kegiatan ini diselenggarakan sebagai bentuk perhatian dan kepedulian pemerintah daerah terhadap masyarakat pada bulan suci Ramadan, guna memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari menjelang hari besar keagamaan Idul Fitri 1447 H.

Lokasi pelaksanaan pasar murah ditetapkan di dua titik strategis. Di Kecamatan Siantar, kegiatan berpusat di Nagori Pematang Simalungun, sedangkan di Kecamatan Pematang Bandar, lokasinya berada di Kelurahan Kerasaan I.

Pada kegiatan ini, berbagai bahan kebutuhan pokok disediakan dengan harga yang sangat terjangkau, antara lain beras, gula pasir, minyak makan, serta komoditas lainnya

▶▶Halaman 11



Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun, Camat Siantar, PT Bulok PT Siantar Bintang Perkasa

Pasar Murah Ramadan Disambut Antusias Warga



Wali Kota Banjar Sudarsono didampingi Wakil Supriana, tinjau sejumlah stand komoditas pangan di Kompleks Perkantoran Purwaharja Kota Banjar. (Foto:Mamay)

Banjar, Jaya Pos

Gerakan Pangan Murah digelar di area parkir Kompleks Perkantoran Purwaharja, Kota Banjar menjadi langkah penting dalam pengendalian harga bahan pokok di tengah meningkatnya kebutuhan masyarakat selama bulan suci Ramadan, Selasa (3/3).

Kegiatan ini merupakan hasil kolaborasi antara Polresta Banjar bersama Pemerintah Kota Banjar sebagai upaya menjaga stabilitas pasokan dan harga pangan di tingkat daerah. Hadir langsung dalam kegiatan tersebut, Wali Kota Banjar H Sudarsono didampingi Wakil Wali Kota H Supriana. Keduanya meninjau sejumlah stand komoditas pangan yang menyediakan beras, minyak goreng, gula pasir, hingga kebutuhan

▶▶Halaman 11

Pemkab Solsel Safari Ramadan di Masjid Baiturrahim Karang Putih

Solsel, Jaya Pos

Agenda Safari Ramadan di Kabupaten Solok Selatan (Solsel) mengunjungi beberapa masjid yang tergabung dalam Tim 4 diketuai Kapolres Solsel AKBP H Mohammad Faisal SIK SH



Pemkab Solsel Safari Ramadan saat di Masjid Baiturrahim

▶▶Halaman 11

Temui Ratusan TPK, Menteri Wihaji Pastikan Distribusi MBG 3B di Cianjur Berjalan

Cianjur, Jaya Pos

Menteri Kependudukan dan Pembangunan Keluarga (Mendukbangga)/Kepala BKKBN Wihaji, menemui ratusan Tim Pendamping Keluarga (TPK) pada kunjungan kerjanya ke Ka-



Mendukbangga/Kepala BKKBN Wihaji, menemui ratusan TPK pada kunker. (Foto:Mamay)

▶▶Halaman 11

Polda Riau Ungkap Sindikat Heroin Jaringan Internasional, 22,7 Kg Disita

Pekanbaru, Jaya Pos

Direktorat Reserse Narkoba berhasil membongkar peredaran narkotika jenis heroin jaringan internasional di Kabupaten Bengkalis. Dalam operasi tertutup berisiko tinggi, polisi meny-



Wakapolda Irjen Pol Hengky Haryadi (tengah), Kombes Pol Putu Yudha Prawira

▶▶Halaman 11

Dampak Longsor di Trenggalek Polisi Berlakukan Rekalayasi Lalu Lintas



Petugas Satlantas Polres Trenggalek rekayasa lalu lintas di sekitar lokasi longsor, Kamis (5/3/2026) (JP/HWi)

Trenggalek, Jaya Pos

Imbas adanya bencana hidrometeorologi di wilayah Kabupaten Trenggalek, pada Selasa (3/3) lalu, Polisi berlakukan rekayasa lalu lintas (lalin). Opsi tersebut diambil mengingat proses evakuasi material longsor memakan waktu cukup lama.

Pasalnya, ruas jalan nasional di KM 16 Trenggalek-Ponorogo itu hampir tertutup total oleh tumpukan tanah dan batu besar.

Bahkan hingga sekarang petugas gabungan dari berbagai stakeholder terkait terus bekerja keras membersihkan akses utama dua kabupaten itu, Kamis (5/3/2026).

Dikonfirmasi Jaya Pos, Kasatlantas Polres Trenggalek AKP Sony Suhartanto mengatakan jika pihaknya juga telah menurunkan sejumlah personel untuk turut

▶▶Halaman 11

Resmi, Pemkab Tanjabbar dan Kejari Perpanjang MoU Fokus Penguatan Tata Kelola dan Kepastian Hukum

Kualatungkal, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten Tanjung Jabung Barat (Tanjabbar) resmi memperpanjang kerja sama strategis dengan Kejaksaan Negeri Tanjung Jabung Barat melalui penandatanganan Nota Kesepakatan (MoU), Rabu (04/03/26).

Penandatanganan yang berlangsung di Aula Kantor Inspektorat Kabupaten



Bupati Tanjabbar Drs. H. Anwar Sadat. M. Ag (kiri) Foto Bersama Kajari

Tanjung Jabung Barat ini dihadiri langsung oleh Bupati Tanjung Jabung Barat, Drs. H. Anwar Sadat, M.Ag., serta Kepala Kejaksaan Negeri Tanjung Jabung Barat beserta jajaran.

Kegiatan tersebut berlangsung khidmat dan menjadi wujud komitmen pemerintah daerah dalam

▶▶Halaman 11

Wabup Intan Monitoring Stok dan Harga Sembako di Pasar Kelapa Dua Jelang Idul Fitri 1447 H

Tangerang, Jaya Pos

Wakil Bupati (Wabup) Tangerang Intan Nurul Hikmah didampingi Asisten Daerah (Asda) II Saifullah dan Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Kadis Perindag) Resmiyati Marningsih melakukan monitoring langsung ketersediaan dan harga sembilan bahan pokok (sembako) di Pasar Kelapa Dua menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah, Selasa

(03/03-2026).

Pada kesempatan tersebut, Wabup Intan mengungkapkan bahwa tinjauannya bersama Asda II dan Kadis Perindag untuk mengetahui langsung ketersediaan dan fluktuasi harga bahan pangan dan bahan pokok lainnya menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 H/2026 M.

"Saya didampingi Bapak Asda II Bidang Perekonomi-



Wabup Tangerang Intan Nurul Hikmah saat monitoring langsung di Pasar Kelapa Dua

▶▶Halaman 11

Wagub Dimiyati Salurkan Bantuan RTLH ke Lansia yang Hidup Seorang Diri



Wakil Gubernur Banten, Dimiyati Natakusumah (kanan) saat menyerahkan Bantuan RTLH secara simbolis

Banten Jaya Pos

Wakil Gubernur (Wagub) Banten Achmad Dimiyati Natakusumah menyalurkan bantuan renovasi pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) kepada Amsiah (76) seorang lansia yang hidup seorang diri di Kampung Cicayur, Desa Pagedangan, Kecamatan Pagedangan, Kabupaten Tangerang, Rabu (4/3/2026).

Bantuan yang diberikan bersumber dari BAZNAS Provinsi Banten sebesar Rp 25 juta. Wagub Dimiya-

▶▶Halaman 11

Kuat Dugaan DPRD Mukomuko Pangkas Anggaran Pembangunan, Perdin Rp7 Miliar Disorot

Mukomuko, Jaya Pos

Dugaan penggelembungan anggaran perjalanan dinas (perdin) di Sekretariat DPRD Mukomuko menjadi sorotan publik di tengah kebijakan efisiensi anggaran. Pasalnya, pada tahun anggaran 2026 dana perdin DPRD dianggarkan mencapai Rp7 miliar dan disebut hanya cukup

untuk 10 bulan.

Besarnya anggaran tersebut menimbulkan tanda tanya masyarakat, terutama karena di saat yang sama banyak pos anggaran pembangunan daerah justru dipangkas. Sejumlah program seperti pembangunan jalan, irigasi, jembatan, peningkatan gedung sekolah, hingga

fasilitas kesehatan disebut hilang dalam pembahasan di Badan Anggaran (Banggar) DPRD.

Tidak hanya itu, belanja rutin di sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) juga mengalami pengurangan drastis. Bahkan ada OPD yang hanya memperoleh anggaran alat tulis kantor (ATK) sekitar Rp12

juta untuk satu tahun.

Situasi ini memicu kritik karena DPRD sebagai lembaga legislatif memiliki fungsi penganggaran untuk memastikan penggunaan APBD benar-benar berpihak pada kepentingan masyarakat dan pem-

▶▶Halaman 11



Anggaran Perdin DPRD Mukomuko di sorot.



DPRD KABUPATEN MUKOMUKO DAN JAJARAN



selamat memperingati hari

SUPERSEMAR

(SURAT PERINTAH SEBELAS MARET)

11 MARET 2026



AGUS SUMARMAN, M.PH
SEKWAN



ZAMHARI
KETUA



WISNU HADI, SE
WAKA I



DAMSIR, SH
WAKA II

Bupati Maros Serahkan Zakat ke Baznas Maros Dilanjutkan Sedekah untuk Petugas Kebersihan



Bupati Maros Chaidir Syam serahkan zakat ke Baznas

Maros, Jaya Pos

Bupati Maros Dr HAS Chaidir Syam SIP MH, menyerahkan langsung zakatnya kepada Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Maros, Senin (2/3/2026).

Penyerahan zakat tersebut berlangsung di masjid lingkup kantor Bupati Maros dan diterima langsung oleh Ketua Baznas Maros Ustadz Ansar Taufiq.

Dalam kesempatan itu, Ketua Baznas Maros menyampaikan apresiasi atas komitmen Bupati Maros dalam menunaikan kewajiban zakat melalui lembaga resmi. Ia menegaskan bahwa zakat memiliki peran penting dalam membantu masyarakat yang membutuhkan serta memperkuat solidaritas sosial.

“Insyallah dengan zakat ini menjadikan harta semakin berkah dan hidup semakin bermakna untuk sesama saudara kita,” tegas Ustadz Ansar Taufiq.

Bupati Chaidir Syam menyampaikan bahwa penyerahan zakat melalui Baznas merupakan bentuk dukungan terhadap pengelolaan zakat yang transparan dan tepat sasaran. Ia berharap zakat yang disalurkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat yang membutuhkan di Kabupaten Maros.

Kegiatan tersebut kemudian dilanjutkan dengan penyerahan sedekah kepada para petugas kebersihan lingkup Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Maros.

Penyerahan sedekah ini menjadi bentuk perhatian dan apresiasi atas dedikasi para petugas kebersihan yang selama ini berperan menjaga kebersihan dan kenyamanan lingkungan di wilayah Kabupaten Maros.

Momentum ini diharapkan semakin mendorong semangat berbagi dan kepedulian sosial, khususnya di bulan suci Ramadan, sehingga nilai-nilai kebersamaan dan gotong royong terus terjaga di tengah masyarakat. (Hk)

Bupati Maros Hadiri Rakor Angkutan Lebaran 2026 di Kantor Gubernur Sulsel



Bupati Maros Chaidir Syam bersalaman dengan Menhub Dudy Purwagandhi

Maros, Jaya Pos

Bupati Maros Chaidir Syam, mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Angkutan Lebaran Tahun 2026 yang digelar di Ruang Rapat Kantor Gubernur Sulawesi Selatan, Makassar, Jumat (27/02). Dalam kegiatan tersebut, Bupati didampingi Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Kabupaten Maros Andi Abbas Maskur.

Rakor dipimpin langsung oleh Menteri Perhubungan Republik Indonesia Dudy Purwagandhi, serta dihadiri Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman dan Wakil Gubernur Fatmawati Rusdi.

Rakor ini menjadi bagian dari upaya pemerintah pusat dan daerah dalam memastikan kesiapan menghadapi arus mudik dan arus balik lebaran tahun ini.

Dalam kesempatan tersebut, Chaidir Syam menegaskan komitmen Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Maros untuk mendukung penuh kelancaran dan keamanan angkutan lebaran, khususnya pada titik-titik strategis di wilayah Maros yang menjadi jalur utama perlintasan menuju berbagai daerah di Sulawesi Selatan.

“Maros merupakan salah satu daerah penyangga sekaligus pintu gerbang transportasi, baik darat maupun udara. Kami siap bersinergi untuk memastikan arus mudik berjalan aman dan lancar,” ujarnya.

Rakor membahas berbagai aspek kesiapan sarana dan prasarana transportasi darat, laut, dan udara. Selain itu, dibahas pula penguatan pengawasan keselamatan, manajemen rekayasa lalu lintas, serta sinergi lintas sektor guna meminimalisir potensi kemacetan dan kecelakaan selama periode mudik.

Kehadiran Bupati Maros dalam rakor tersebut menegaskan komitmen daerah dalam mendukung kebijakan nasional, sekaligus memastikan pelayanan transportasi bagi masyarakat dapat berjalan aman, tertib, dan lancar selama momentum Hari Raya Idulfitri 1447 Hijriah. (Hk)

TPP ASN Mukomuko Menurun Sekda Penerima Terbesar Diatas 19 Juta/Bulan



Ditengah Efisiensi Anggaran TPP Sekda Mukomuko tetap tinggi.

Mukomuko, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten Mukomuko menurunkan total anggaran Tambahan Penghasilan Pegawai (TPP) Aparatur Sipil Negara (ASN) pada tahun 2026. Jika pada tahun sebelumnya mencapai sekitar Rp48 miliar, tahun ini hanya dialokasikan sekitar Rp43 miliar.

Pengurangan anggaran tersebut berdampak pada penyesuaian besaran TPP bagi seluruh ASN di lingkungan Pemkab Mukomuko. Kepala Badan Keuangan Daerah (BKD) Kabupaten Mukomuko, Haryanto SKM, membenarkan adanya pengurangan anggaran tersebut sebagai bagian dari kebijakan efisiensi

anggaran daerah.

Meski begitu, penurunan TPP yang diterima pegawai disebut tidak terlalu besar. Rata-rata pemotongan hanya berkisar ribuan hingga puluhan ribu rupiah untuk setiap ASN.

“Memang ada penyesuaian karena anggaran berkurang. Tapi pengurangannya tidak terlalu besar, hanya ribuan sampai puluhan ribu saja,” ujar Haryanto.

Ia menjelaskan, mekanisme pembayaran TPP tetap dilakukan setiap bulan dengan sistem pembayaran satu bulan berikutnya. Artinya, TPP Januari dibayarkan pada Februari, TPP Februari dibayarkan pada Maret, dan seterusnya.

Meski terjadi pengurangan anggaran, pemerintah daerah tetap memastikan TPP ASN tetap dibayarkan pada tahun 2026.

Besaran TPP tersebut mengacu pada Keputusan Bupati Mukomuko Tahun 2026 tentang tambahan penghasilan bagi Pegawai Negeri Sipil di lingkungan Pemerintah Kabupaten Mukomuko. Penentuan nilai TPP didasarkan pada jenis jabatan serta kelas jabatan masing-masing ASN.

Dalam keputusan tersebut, TPP tertinggi diterima oleh pejabat Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama. Jabatan Sekretaris Daerah (Sekda) menjadi penerima TPP terbesar dengan nilai Rp19.608.077

per bulan.

Di bawahnya terdapat jabatan fungsional dokter spesialis. Dokter Spesialis Ahli Utama menerima TPP Rp18.030.450 per bulan, Dokter Spesialis Ahli Madya Rp17.118.450, Dokter Spesialis Ahli Muda Rp16.118.450, serta Dokter Spesialis Ahli Pertama Rp15.118.450 per bulan.

Sementara itu, untuk jabatan JPT Pratama lainnya, Inspektur menerima TPP Rp9.688.450 per bulan, Asisten Rp9.638.450, serta Kepala Dinas dan Kepala Badan sebesar Rp7.038.450 per bulan. Jabatan staf ahli menerima TPP sebesar Rp6.988.450.

Untuk jabatan administrator, besaran TPP tertinggi

mencapai Rp3.403.450 dan terendah Rp2.738.450 per bulan. Jabatan pengawas menerima TPP tertinggi Rp1.798.450 dan terendah Rp1.339.450.

Sedangkan jabatan fungsional terampil menerima TPP tertinggi Rp1.298.450 dan terendah Rp950.450 per bulan. Untuk jabatan pelaksana, TPP paling tinggi sebesar Rp1.203.450 dan terendah Rp949.447 per bulan.

“Penyesuaian anggaran TPP ini menjadi bagian dari kebijakan efisiensi belanja daerah pada tahun anggaran 2026, namun pemerintah daerah tetap mempertahankan skema pembayaran tambahan penghasilan bagi ASN setiap bulan,” pungkasnya. (Jpr)

Cairkan THR untuk ASN

Pemkot Banjar Pinjam ke Bank BJB

Banjar, Jaya Pos

Pemerintah Kota (Pemkot) Banjar, memastikan adanya Tunjangan Hari Raya (THR) untuk pegawai ASN (Aparatur Sipil Negara) di Kota Banjar, baik PNS maupun PPPK. THR untuk abdi negara tersebut rencananya akan cair mulai pekan depan, termasuk THR untuk pegawai PPPK paruh waktu.

Kepala BPKPD Kota Banjar Ian Rakhmawan Suherli mengatakan, besaran THR untuk ASN tahun ini sebesar Rp 21.24.580.656. Tunjangan Hari Raya akan disalurkan kepada 4.824 ASN dengan rincian untuk PNS sebanyak 2.586 orang, dan PPPK seba-



Kepala BPKPD Kota Banjar Ian Rakhmawan Suherli

nyak 2.238 orang.

Besaran THR tersebut juga rencananya akan diberikan kepada PPPK paruh waktu. Karena mereka juga

bagian dari ASN di lingkungan Pemkot Banjar. “Besaran jumlah THR tahun ini untuk pegawai ASN kurang lebih sebesar Rp 21 miliar,” kata

Ian kepada para awak media, Selasa (3/3).

Pihaknya menargetkan pembayaran THR kepada pegawai tersebut rencananya akan dilakukan pada pekan kedua bulan Maret ini atau minggu depan. Adapun besaran THR untuk ASN di Kota Banjar yang akan diterima sebesar gaji terakhir yang mereka terima pada bulan Februari. Saat ini pemerintah kota masih menunggu Peraturan Pemerintah (PP) dan peraturan turunan sebagai regulasi yang mengatur pelaksanaan teknis pembayaran THR pegawai ASN. “Untuk penyalurannya kita target mungkin minggu kedua. Karena kita

juga masih menunggu dulu PP yang dari pusat belum turun,” jelas Ian.

Menurutnya, untuk pembayaran THR bagi ASN tersebut pihaknya akan mengajukan pinjaman daerah ke Bank bjb sebesar Rp 21 miliar. Hal ini dilakukan karena cash flow pemerintah daerah saat ini tidak mencukupi. Pihaknya juga akan memberitahukan kepada pihak legislatif terkait rencana pinjaman daerah. “Kebetulan untuk THR karena kita arus cash-nya tidak mencukupi. Kemungkinan kita akan mengajukan pinjaman daerah ke Bank bjb sebesar Rp 21 miliar,” pungkasnya. (Mamay)

Muhibah Ramadan di Cibadak

Bupati Sampaikan Capaian Aneka Penting Pembangunan

Sukabumi, Jaya Pos

Bupati Sukabumi H Asep Japar menyambangi Masjid Besar Assalam yang berlokasi di Jl Raya Karangtengah, Kecamatan Cibadak, Rabu (4/3/2026). Kunjungan silaturahmi yang dikemas dalam Muhibah Ramadan 1447 Hijriah ini, didampingi pula Wakil Bupati Sukabumi H Andreas, Sekda H Ade Suryaman, forkopimda, hingga kepala perangkat daerah.

Agenda rutin tahunan ini, bukan hanya sekadar silaturahmi, namun menjadi ruang untuk memaparkan berbagai keberhasilan Pemerintah Kabupaten Sukabumi. Hal itu sekaligus mendengarkan berbagai aspirasi masyarakat.

Bupati Sukabumi H Asep Japar mengatakan, pemerintah kabupaten (pemkab) berhasil menoreh sejumlah prestasi selama satu tahun kepemimpinannya bersama Wakil Bupati Sukabumi H Andreas. Hal itu seperti swasembada pangan.

Bahkan atas hal tersebut, bupati menerima penghargaan dari Presiden RI H Prabowo Subianto. “Sektor pertanian, alhamdulillah kami meraih penghargaan kedua terbaik terkait swasembada pangan oleh pemerintah pusat,” ujarnya.

Namun tak hanya itu, berbagai bantuan alat pertanian pun telah dibagikan kepada sejumlah petani. Hal itu untuk memperkuat sektor pertanian di Kabupaten Sukabumi.

“Agar semakin kuat swasembada pangan, kami pun membantu para petani dari sisi alat pertanian,” ucapnya.

Tak sampai di situ saja, Pemerintah Kabupaten Sukabumi pun terus berkomitmen untuk meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Hal itu dengan pemberian beasiswa bagi pelajar terbaik di Kabupaten Sukabumi.

“Alhamdulillah kami terus berkomitmen memberikan beasiswa. Kami



Bupati Sukabumi H Asep Japar dan Wabup H Andreas bersama Camat Cibadak Mulyadi

bekerjasama dengan Universitas Nusa Putra, UMMI, dan beberapa perguruan tinggi lainnya. Untuk beasiswa di UMMI akan dibuka sebentar lagi,” ungkapnya.

Di momen penuh keberkahan ini, Bupati Sukabumi pun memohon doa untuk masyarakat yang terdampak bencana di Kecamatan Bantargadung. Peristiwa pergeseran tanah tersebut, menyebabkan ratusan orang mengungsi.

“Bencana terus terjadi di Kabupaten Sukabumi, termasuk yang terbaru di

Kecamatan Bantargadung. Mohon doa semua agar warga yang terdampak bencana dapat diberikan ketabahan,” pintanya.

Dalam kesempatan tersebut, bupati pun mengakui masih banyak pekerjaan rumah selama satu tahun kepemimpinannya. Namun, bupati bersama wakil bupati akan terus berusaha untuk mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang maju, unggul, berbudaya, dan berkah (Mubarakah).

“Selama satu tahun ke-

pemimpinan kami, masih banyak kekurangan. Namun mohon doa dan dukungan agar kami bisa mewujudkan Sukabumi yang lebih baik lagi,” ungkapnya.

Kabag Kesra Setda Kabupaten Sukabumi H Andi Rahman mengatakan, muhibah ramadan yang merupakan agenda untuk mempererat ulama, Umaro, dan umat ini, telah lima kali dilaksanakan. Di mana masjid ini menjadi lokasi ke lima dari 10 titik yang dilaksanakan.

“Alhamdulillah kami telah lima kali melaksanakan muhibah ramadan di tahun ini,” bebernya.

Kegiatan ini bukan sekadar silaturahmi, namun diisi dengan berbagai bantuan sosial. Bahkan tahun ini terdapat hadiah umroh yang dibagikan Pemerintah Kabupaten Sukabumi untuk warga yang hadir.

“Selain bantuan sosial, tahun ini ada hadiah umroh yang dibagikan kepada masyarakat beruntung,” pungkasnya. (Yud)



Diterbitkan Oleh:

PT. Media Cipta Jaya Selaras

SK MENKUM & HAM RI:

Nomor: AHU-19831.40.10.2014

Hak Merek Hukum & HAM No. IDM000299337

NPWP No: 70.947.655.0-001.000

SIUP No: 07715-05/PM/1.824.271

Nomor Induk Berusaha (NIB): 022010430564

PENDIRI:

Toni Limbong, SH.

PENASEHAT:

Letjen TNI (Purn) Dr. Sutiyoso, Tom Pasaribu,

Andar Situmorang, SH. ML. Carlos Melgares Varon, P.hd.

Dr. Ronsen Pasaribu, SH, MH.

Pemimpin Umum:

Drs. John Hotman Malau, M.Si

Wakil Pemimpin Umum:

Leonardus Pasaribu, SH.

Pemimpin Redaksi/P. Jawab: Pemimpin Perusahaan:
Toni Limbong, SH. Febri Oloan Seim Brando, S.AK
Wakil Pemimpin Redaksi: Sekretaris Redaksi:
Anrico Pasaribu, ST., SH. Jaya Hasni S.
Redaktur Pelaksana: Manager Pemasaran/Klan:
Pahotan Sinaga Nadia Margaretha

DEWAN REDAKSI:

Toni Limbong, SH, Anrico Pasaribu, ST, SH

Pahotan Sinaga, Dede Rostini

REDAKTUR EKSEKUTIF:

A. Ristanto, Micoyan L,

REDAKTUR:

Dede Rostini

DESAIN GRAFIS/IT:

Agus Wiro

PHOTO GRAPHER

Hengki Lumbantoruan

Sumatera Utara: Riau:
Rikkot Manik Asprin Hutapea

Sumatera Selatan: Bangka Belitung:
Rama Yustami Al

Jambi: Sumatera Barat:
Kusuma Inrda Wijaya Zakirman

Banten: Bengkulu:
Guntur Sihombing Japri

DKI Jakarta: Lampung:
Jama Berutu Suhaili

Jawa Tengah: Jawa Barat:
M. Sofi Hendry Hutagalung

Jawa Timur: Sulawesi Selatan:
Bjounet AS Muh. Hakim

Kalimantan Tengah: Sulawesi Tengah:
Mandau Suwandi Heriyanti

Kalimantan Barat: Kalimantan Timur

STAF REDAKSI:

JS. Purba | Jama Berutu | Nelson M. Hutapea,

Jitro Limbong | Gurning | Jiston Sitohang | Sumihar, SH

| Michael J Manurung | Bedman Tambunan |

LITBANG:

Lamsir Limbong

SIRKULASI:

Nelson Hutapea

PENASEHAT HUKUM:

Andar Situmorang SH. MH. | Anrico Pasaribu, ST., SH.

REDAKSI:

Jl. Komplek Depag Blok G2 No. 83 RT. 012 RW. 003

Kelurahan Kedaung, Kalliangke, Jakarta Barat

Telp: (021) 5406657

e-mail: harianjayapos@yahoo.co.id

Website: www.harianjayapos.com

REKENING BANK:

- Bank Rakyat Indonesia (BRI) KCP Pramuka

Rek. No. : 1148-01-000156-30-1

a/n PT Media Cipta Jaya Selaras

- Bank Rakyat Indonesia (BRI) KCP Daan Mogot

Rek. No. : 0379-01-002054-50-7

a/n Toni Limbong

- Bank BCA Cab. Daan Mogot

Rek. No. : 1984084008

a/n Toni Limbong

Andi Muhammad Irfan AB Buka MTQ Kedua di Balosi

Maros, Jaya Pos

Anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) dari Fraksi PAN Andi Muhammad Irfan AB, kembali menghadiri sekaligus membuka secara resmi Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) yang digelar di Dusun Balosi, Desa Pajjukukang, Kecamatan Bontoa, Kabupaten Maros, Selasa (4/3).

Kegiatan ini merupakan pelaksanaan MTQ tahun kedua di wilayah tersebut. Kehadiran Andi Muhammad Irfan AB menjadi yang kedua kalinya dalam agenda pembu-

kaan MTQ di Balosi, sebagai bentuk dukungan terhadap syiar Islam dan pembinaan generasi Qurani di tengah masyarakat.

Dalam sambutannya, ia menyampaikan rasa syukur karena pembukaan acara berlangsung lancar meskipun sempat diguyur hujan ringan. Menurutnya, antusiasme masyarakat tahun ini terlihat semakin meningkat dibandingkan tahun sebelumnya.

MTQ yang dilaksanakan oleh Remaja Masjid Balosi ini mendapat apresiasi atas



Andi Muhammad Irfan AB bersama peserta MTQ

kerja keras dan kekompakan panitia. Andi Muhammad Irfan AB mengaku gembira bisa kembali bersua dengan warga Balosi yang penuh semangat dalam menyukseskan

kegiatan tersebut, terlebih di momentum bulan suci Ramadhan.

Ia pun menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh panitia, khususnya para remaja masjid yang telah sukses menyelenggarakan acara keagamaan tersebut.

Pelaksanaan MTQ ini diharapkan dapat menjadi wadah pembinaan tilawah Al-Qur'an sekaligus mempererat silaturahmi antarwarga, serta menumbuhkan kecintaan generasi muda terhadap Al-Qur'an. (HK)

PKK Kabupaten Simalungun Ny Hj Darmawati Anton Achmad Saragih:

Laksanakan Tugas Dengan Ikhlas dan Tanggungjawab

Simalungun, Jaya Pos

Kantor Tim Pangrlerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga TP PKK Kabupaten Simalungun di Pematang Raya, Sumatera Utara menjadi tempat pelaksanaan Rapat Koordinasi (Rakor) TP PKK Kabupaten Simalungun, yang dipimpin langsung oleh Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun Ny Hj Darmawati Anton Achmad Saragih, Kamis (5/3/2026).

Rapat ini diikuti oleh seluruh pengurus TP PKK Kabupaten Simalungun serta pengurus PT PKK dari seluruh kecamatan di wilayah Kabupaten Simalungun.

Plt Sekretaris TP PKK Kabupaten Simalungun Ny Rica M Iqbal, melaporkan bahwa tujuan utama rakor adalah untuk mendengar laporan hasil kegiatan fasilitasi pemutakhiran data yang telah berlangsung beberapa hari sebelumnya di seluruh kecamatan, serta membahas rancangan program-program TP PKK Kabupaten Simalungun untuk periode mendatang.

Dalam sambutannya, Ny Hj Darmawati Anton Achmad Saragih mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus yang telah menghadiri, dan menegaskan bahwa rakor ini bukan sekadar agenda rutin, melainkan wadah untuk



Ketua TP PKK bersama anggota

evaluasi bersama dan penguatan komitmen dalam menjalankan program PKK.

"PKK memiliki peran yang sangat penting dalam membangun keluarga yang sejahtera mandiri berdaya saing di Kabupaten Simalungun," ujarnya dengan tegas.

Selain itu, Ketua TP PKK juga meminta agar seluruh pengurus PKK Kecamatan dan Nagori melaporkan hasil kunjungan lapangan serta kendala yang dihadapi, sehingga setiap permasalahan dapat segera dicari solusinya.

Terkait rencana kegiatan aksi sosial di bulan suci Ramadhan berupa pembagian sembako dan takjil, Ny Darmawati menyampaikan terima kasih atas dukungan dari semua pihak. "Alhamdulillah sudah terkumpul dana sebesar Rp. 47 juta rupiah yang nantinya akan didiskusikan bagaimana tata cara pengalokasiannya," katanya.

Kepada seluruh anggota dan pengurus, Ny Darmawati memberikan pesan agar menjalankan tugas dengan baik, penuh tanggung jawab, ama-

nah, dan konsisten.

Ny Darmawati juga mengajak seluruh pengurus untuk tetap bekerja sama dan meningkatkan semangat pengabdian. "Kita bekerja bukan karena ingin dilihat, tetapi karena ingin memberikan manfaat," ujarnya.

Selain itu, Ny Darmawati menekankan untuk menjadikan setiap tugas sebagai ladang amal, setiap tanggung jawab sebagai kehormatan dan setiap kebersamaan sebagai energi untuk terus bergerak maju.

Selama rakor berlangsung,

masing-masing tim menyampaikan laporan hasil kunjungan lapangan, diikuti dengan pembahasan tentang aksi sosial Ramadhan untuk warga tidak mampu serta program pemilihan 10 nagori percontohan TP PKK Kabupaten Simalungun.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Staf Ahli TP PKK sekaligus Ketua Darma Wanita Persatuan Kabupaten Simalungun, Ny Yulince Mixnon Andreas Simamora, serta seluruh pengurus TP PKK tingkat Kabupaten dan Kecamatan. (RD)

Bupati Ayu Jalin Silaturahmi dengan ICMI Orda Way Kanan

Way Kanan, Jaya Pos

Ketua Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI) Orda Way Kanan H Raden Adipati Surya menyampaikan masukan dan saran kepada Bupati Ayu Asalasyiah serta Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kabupaten Way Kanan untuk mampu berkomunikasi sosial dalam menyampaikan program kerja pembangunan yang telah dicapai dan kendala yang dihadapi kepada masyarakat dengan baik ditengah gempuran berbagai informasi di era globalisasi digital saat ini.

Hal ini disampaikan H Raden Adipati Surya dalam kegiatan silaturahmi dan buka bersama ICMI Orda



Bupati Ayu silaturahmi dengan ICMI Orda Way Kanan

Way Kanan, bertempat di Camp Taruna, Kampung Umpu Bhakti Kecamatan Blambang Umpu, Selasa (03/03/2026).

"Mulailah dengan Pemanfaatan media digital dan sosial sebagai corong Komunika-

si yang responsif di media, jangan hanya menggunakan medsos untuk pencitraan diri semata tapi juga aktif merespons keluhan masyarakat di kolom komentar, sampaikan informasi yang jelas mengenai apa yang telah, sedang, dan

akan dilakukan oleh pemerintah daerah termasuk tantangan dan kendala yang dihadapi kepada masyarakat," ujarnya.

H Raden Adipati Surya juga menambahkan gaya komunikasi pemimpin daerah saat ini dituntut untuk menghargai setiap aspirasi masyarakat, baik kritik maupun saran serta menunjukkan kepedulian terhadap permasalahan yang dihadapi warga masyarakat.

"Gunakan bahasa yang sederhana dan mudah dimengerti oleh masyarakat umum, bukan bahasa birokrasi yang rumit, sampaikan pesan dengan jelas untuk menghindari salah paham.

Dan tidak alergi terhadap

kritik dan siap berdialog untuk mencari solusi bersama," tambah Adipati.

Atas masukan dan saran yang diberikan oleh ICMI, Bupati Ayu Asalasyiah mengucapkan terimakasih. Dirinya berharap kedepan Pemkab Way Kanan dapat berbenah dan lebih baik lagi.

"Alhamdulillah saya ucapkan terimakasih atas masukan dari ICMI. Saya bersama SKPD berupaya untuk semaksimal mungkin dalam menjalankan program pembangunan untuk memajukan Kabupaten Way Kanan. Semoga amal ibadah yang kita lakukan diterima oleh Allah SWT," ujar Ayu Asalasyiah. (Suhaili)

Perwakilan Sumatera Utara: Rikkot Manik (Kepala), Ir Rudy Limbong MT (Wakil), Isnani, Lenon Radot Tampubolon, Erwinsa Sinaga, Zulkarnaen Aritonang | **Biro Medan:** | **Biro Binjai:** Siti Fatimah Hasibuan (Kepala) | **Biro Langkat:** Abdul Rahman (Kepala) | **Biro Deli Serdang:** Horasman Limbong (Kepala), Rahmadani | **Biro Simalungun/P. Siantar:** Jhon Edward Sargih SH (Kepala), Ramlan Sirait | **Perwakilan Riau:** Aspin Hutapea (Kepala) | **Biro Kampar:** David Hutasoit (Kepala) | **Biro Belitung/Belitung Timur:** Yustami Al (Kepala) | **Biro Padang Panjang:** Zakirman (Kepala), Denny Alinur | **Biro Bukittinggi:** Zakirman (Kepala), Denny Alinur | **Biro Tanjab Barat:** Kesuma Indrawijaya (Kepala) | **Biro Musi Banyuasin:** Rama Putra (Kepala) | **Biro Muko Muko:** Japri (Kepala), Aldo Surya Elwasa Putra | **Biro Way Kanan:** Suhaili (Kepala) | **Biro Lampung Timur:** Tengku AR | **Perwakilan Banten:** | **Biro Padeglang:** Sofyandri | **Biro Kabupaten Tangerang:** Guntur Sihombing (Kepala), Abdullah Muhadi | **Biro Tangerang Selatan:** Ferry Dwi Darmawan (Kepala) | **Perwakilan Jawa Barat:** Hendry Hutagalung (Kepala), Sahatar Simarmata (Wakil) | **Biro Bekasi:** Sabar Sinaga (Kepala) | **Biro Kabupaten Sukabumi:** Yudi Suyudi (Kepala) | **Biro Kab Bandung:** Hendry Hutagalung (Kepala) | **Biro Ciamis/Pengandaran/Banjar:** Mamay (Kepala) | **Biro Garut:** Hartono (Kepala) | **Perwakilan Jawa Tengah:** Nas Sibarani | **Biro Pekalongan:** M Sofii (Kepala) | **Perwakilan Jawa Timur:** Bjounet AS (Kepala) | **Biro Nganjuk:** Agastyan AS (Kepala) | **Biro Ponorogo:** Sugeng Santoso (Kepala) | **Biro Kediri:** Deni Agung Prasetyo (Kepala) | **Biro Blitar:** Arif Triono (Kepala) | **Biro Kab Mojokerto:** Nur As'adi (Kepala), Buaji | **Biro Kota Mojokerto /Jombang:** Totok Setyanto (Kepala) | **Biro Trenggalek:** Heru Wijaya SPd (Kepala) | **Biro Sidoarjo:** Wiro Utomo (Kepala) | **Biro Pasuruan:** Wiro Utomo (Kepala) | **Perwakilan Kalimantan Tengah:** Mandau Suwandi (Kepala) | **Biro Tolitoli:** Hariyanti (Kepala) | **Perwakilan Sulawesi Selatan:** Muh Hakim (Kepala) | **PERCETAKAN:** PT. Aliansi Temprina Nyata Grafika. (Isi diluar tanggungjawab percetakan). Alamat: Jl. Raya Benda No. 26C, Rawa Bokor, Kota Tangerang. Telp: (021) 5553472, Fax: (021) 5553473

Camat Siantar Dampingi Ketua TP PKK.....

Halaman 7

yang dibutuhkan masyarakat. Acara ini dihadiri langsung oleh sejumlah pejabat di lingkungan Pemkab Simalungun, antara lain Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun Ny Hj Darmawati Anton Achmad Saragih, Ketua DWP Ny Yulince Mixnon Andreas Simamora, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Esron Sinaga, serta perwakilan dari berbagai instansi terkait. Camat Siantar M Iqbal, menyampaikan apresiasi mendalam kepada Pemkab Simalungun yang menyelenggarakan kegiatan di wilayahnya. Iqbal menyebut bahwa Nagori Pematang Simalungun memiliki jumlah penduduk sebanyak 13.000 jiwa dan menyampaikan rasa bahagia karena wilayah tersebut baru-baru

ini juga dikunjungi Bupati Simalungun sebelum kemudian dihadiri oleh Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun. Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Eva Tambunan, menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun dan menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan menyambut Idul Fitri. Sementara, Ny Hj Darmawati Anton Ahmad Saragih mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang mendukung pelaksanaan kegiatan, antara lain Bank Indonesia, PT Bulog Cabang Pematangsiantar, PT Siantar Bintang Perkas, dan Panda Farm atas kontribusinya dalam menyediakan komoditas berkualitas.

Menurut Ny Darmawati, operasi pasar murah tidak hanya bertujuan menyediakan kebutuhan pokok dengan harga terjangkau, tetapi juga memastikan masyarakat memperoleh pangan berkualitas dengan stabilitas harga yang baik. Ny Darmawati berharap kegiatan ini dapat memberikan kemudahan akses terhadap bahan pangan, menghemat pengeluaran rumah tangga, melindungi masyarakat dari lonjakan harga menjelang hari besar keagamaan, serta menjadi sarana silaturahmi antar warga. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Pemkab Simalungun dalam mengendalikan inflasi daerah dan memperkuat ketahanan

pangan secara berkelanjutan. Di akhir sambutannya, Ny Darmawati mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa bagi masyarakat yang menjalankannya, semoga amalnya diterima oleh Allah SWT. Usai kegiatan di Kecamatan Siantar selesai, tim Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun beserta rombongan melanjutkan kegiatan gerakan pangan murah bersama Dishanpangan di Kelurahan Kerasaan I Kecamatan Pamatang Bandar. Selain para pejabat yang telah disebutkan, hadir juga Camat Pematang Bandar, Pahot P Siregar, Kepala Dishanpangan Pardomuan Sijabat, undangan lainnya, serta ratusan masyarakat yang antusias mengikuti kegiatan. (RD)

Wagub Dimiyati Salurkan Bantuan.....

Halaman 7

ti berpesan kepada Amsiah agar uang tersebut digunakan seluruhnya untuk kebutuhan renovasi rumah. Kemudian kepada kepala desa dan perangkatnya, Dimiyati berpesan agar ikut membantu selama proses pembangunannya sampai selesai. “Tolong nanti diawasi juga dibantu. Bergotong ro-tong,” katanya. Selain untuk renovasi rumah Amsiah, di lokasi tersebut Dimiyati juga memberikan bantuan untuk anak Amsiah, Ahmad Rizal (38) sebesar Rp 5 juta untuk modal usaha, masjid Rp 10 juta dan musala Rp 5 juta.

Amsiah tinggal di sebuah rumah berukuran sekitar 3X4. Ketua RT setempat Bajuri mengatakan, rumah yang ditempati Amsiah itu merupakan hasil gotong royong dan swadaya warga. Pasalnya, setelah tidak lagi tinggal bersama anak-anaknya, Amsiah hanya dibekali uang Rp 20 juta dari pembagian waris. Berdasarkan hasil musyawarah bersama, uang itu kemudian dibelikan sepe-tak tanah. Untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari, Amsiah berjualan minyak keliling dari kampung ke kampung sambil mencari barang-barang rongsok. “Kadang warga juga

ngirim makanan ke rumah bu Amsiah, ada yang harian, ada juga yang mingguan,” imbuh-nya. Sementara itu, Ahmad Rizal mengaku bersyukur kondisi ibunya mendapat perhatian dari pemerintah. Menurutnya, selama ini ibunya hidup seorang diri setelah anak-anaknya berkeluarga. “Rata-rata memang tinggalnya jauh, hanya saya yang cukup dekat,” katanya. Selain itu, penghasilan Rizal yang hanya cukup untuk kebutuhan keluarga, hanya sekali-kali bisa membantu ibunya. “Kadang seminggu sekali ngok ibi,” katanya. (Yan/Adpim)

Pasar Murah Ramadan Disambut Antusias.....

Halaman 7

pokok lainnya dengan harga di bawah pasaran. Wali Kota Banjar mengapresiasi sinergi lintas sektor yang mampu menghadirkan solusi nyata bagi masyarakat. Ia menegaskan bahwa Gerakan Pangan Murah bukan sekadar kegiatan seremonial, melainkan bagian dari strategi pengendalian inflasi daerah. “Momentum ramadan selalu diiringi dengan peningkatan permintaan bahan pokok. Melalui gerakan ini, pemerintah hadir memastikan masyarakat tetap dapat memenuhi kebutuhan pokok dengan harga yang lebih terjangkau,” ujar Sudarsono. Gerakan Pangan Murah ini diharapkan menjadi instrumen efektif dalam menjaga keseimbangan antara pasokan

dan permintaan, sehingga stabilitas ekonomi daerah tetap terjaga di tengah dinamika harga pangan Nasional. Pantauan Jaya Pos sejak pagi hari, masyarakat tampak memadati lokasi untuk mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga yang lebih terjangkau dibandingkan harga pasar. Program ini menjadi salah satu upaya pemerintah daerah membantu meringankan beban warga di tengah tren kenaikan harga selama bulan suci. Kepala Bidang Perdagangan KUKMP Kota Banjar Riyanti Savitrie, menjelaskan bahwa pasar murah Ramadan digelar secara bergilir di empat kecamatan. “Pasar murah sudah dilaksanakan pada 24 Februari di Langensari, kemud-ian 26 Februari di Purwa-

harja, hari ini 3 Maret di Kecamatan Banjar dan terakhir dijadwalkan 5 Maret di Kecamatan Pataruman,” jelasnya. Menurut Riyanti, selisih harga komoditas yang dijual berkisar antara Rp 1.000 hingga Rp 2000, lebih murah dibandingkan harga pasar. Meski terlihat kecil, potongan harga tersebut dinilai cukup membantu masyarakat, terutama untuk pembelian dalam jumlah banyak. Adapun komoditas yang tersedia meliputi beras, minyak goreng, gula pasir, tepung terigu, ayam, daging, bawang merah, bawang putih, cabai, kepuk, serta berbagai kebutuhan pokok lainnya. “Tujan utama kegiatan ini adalah menjaga stabilitas harga sekaligus membantu masyarakat

memenuhi kebutuhan selama Ramadan,” jelas Riyanti. Antusiasnya warga terlihat dari panjangnya antrian pembeli di sejumlah stan bahan pokok. Banyak warga mengaku terbantu dengan adanya pasar murah ini, terutama menjelang Idul Fitri ketika harga kebutuhan cenderung meningkat. Riyanti berharap program serupa tidak hanya dilaksanakan saat ramadan, tetapi juga bisa menjadi agenda rutin guna menjaga daya beli masyarakat. “Melalui pasar murah Ramadan, Pemkot Banjar berharap dapat menekan potensi lonjakan harga sekaligus menjaga kestabilan pasokan bahan pokok, sehingga masyarakat dapat menjalani ibadah puasa dengan lebih tenang dan nyaman. (Mamay)

Temui Ratusan TPK, Menteri Wihaji Pastikan.....

Halaman 7

bupaten Cianjur, Rabu (4/3). Hal itu dilakukan untuk memastikan distribusi program Makanan Bergizi Gratis 3B (MBG 3B) yang menyeras ibu hamil, ibu menyusui dan balita non-PAUD berjalan optimal sekaligus memperkuat upaya pembangunan keluarga dan percepatan penurunan stunting. Dalam kunjungan tersebut, Wihaji menegaskan pentingnya memastikan seluruh Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) di Kabupaten Cianjur mendistribusikan MBG 3B secara merata kepada masyarakat. “Hari ini saya fokus memastikan distribusi MBG 3B berjalan dengan baik. Di Cianjur saat ini baru sekitar 72 persen dari total SPPG yang sudah memberikan layanan,” tegasnya. Menurutnya, program MBG 3B memiliki keterkaitan erat dengan pembangunan keluarga. Ia menegaskan bahwa keluarga bisa mendapatkan manfaat dari program ini jika seluruh SPPG menjalankan program dengan baik. “Hari ini saya fokus memastikan distribusi MBG 3B berjalan dengan baik. Di Cianjur saat ini baru sekitar 72 persen dari total SPPG yang sudah memberikan layanan,” tegasnya. Wihaji menekankan peran penting Tim Pendamping Keluarga (TPK), khususnya para ibu, dalam memberikan edukasi kepada masyarakat

terkait kesehatan keluarga dan pencegahan stunting. Selain menghadiri kegiatan temu TPK di Aula Lautan Berialian, Desa Sindangjaya, Kecamatan Cipanas, Wihaji juga mengunjungi SPPG Cipanas Sindangjaya 5 untuk melihat langsung proses pengelolaan dan produksi MBG 3B. Dalam kesempatan tersebut, ia juga mengunjungi keluarga berisiko stunting (KRS) sekaligus menyerahkan bantuan perbaikan rumah tidak layak huni (rutilahu) serta bantuan nutrisi melalui program Gerakan Orang Tua Asuh Cegah Stunting (Genting). Selain didampingi oleh beberapa stafus menteri, Deputi KSPK, Direktur Balnak serta Kepala Perwakilan Kemendukbangga/BKKBN Provinsi Jawa Barat, Dadi Ahmad Roswandi, pada kunjungan kerja kali ini juga turut diha-diri Bupati Cianjur, Mohamad Wahyu Ferdian, Kepala DP-PKBP3A Kabupaten Cianjur beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Cianjur lainnya. Pemerintah Kabupaten Cianjur menyampaikan bahwa total anggaran Bantuan Operasional Keluarga Beren-

cana (BOKB) dari pemerintah pusat mencapai 16,13 miliar. Dari jumlah tersebut, sebanyak 12,59 miliar dialokasikan untuk operasional 5.724 Tim Pendamping Keluarga. Pemkab Cianjur juga melaporkannya signifikan dalam penurunan angka stunting. Pada tahun 2021, prevalensi stunting di Kabupaten Cianjur tercatat sebesar 33,7 persen, dan terus menurun hingga mencapai 7,3 persen pada tahun 2025. Capaian tersebut menjadikan Kabupaten Cianjur sebagai daerah dengan prevalensi stunting terendah di Provinsi Jawa Barat. Selain itu, jumlah keluarga berisiko stunting di Kabupaten Cianjur juga mengalami penurunan signifikan, dari 394.751 keluarga pada 2021 menjadi 104.867 keluarga pada 2024. Pemkab Cianjur menegaskan komitmennya untuk terus menjalankan program Bangga Kencana serta memperkuat pendampingan kepada keluarga berisiko stunting sebagai bagian dari upaya meningkatkan kualitas sumber daya manusia. (Mamay)

Pemkab Solse Safari Ramadan.....

Halaman 7

MH, didampingi Asisten I Eviandri BPSDM, Dinas Koperindag Akmal SH dan berbagai OPD lainnya. Kegiatan safari ramadan di Masjid Baiturrahim disambut antusias oleh ratusan jama'ah dan beberapa tokoh masya-

rakat juga tokoh adat Nagari Karang Putih Lubuak Gadang Tenggara. Pada rangkaian acara terakhir, pihak pemkab memberikan bantuan sebesar 30 juta rupiah, yang menurut ketua masjid akan digunakan untuk

perbaikan sarana fisik karena memang masih kekurangan dana. Selain berbentuk uang, bantuan juga berupa kitab suci Al-Qur'an sebanyak 3 dus. Dalam kesempatan ini, Ketua Tim IV Kapolres Solse yang diwakili oleh Waka-

polres Hari Marrisza Putra SSI SH, berharap agar pertemuan yang digelar menjadi alat perekat tali persaudaraan sekaligus meningkatkan silaturahmi, ukhuwah islamiah dan ketakwaan terhadap sang pencipta. (EA)

Wabup Intan Monitoring Stok.....

Halaman 7

an & Pembangunan. dan Ibu Kadis Perindag Kabupaten Tangerang meninjau langsung Pasar Kelapa Dua melihat ketersediaan dan harga-harga kebutuhan pangan serta kebutuhan pokok sebelum menghadapi Idul Fitri,” ungkap Intan. Pada tinjauan rombongan di Pasar Kelapa Dua tersebut ditemukan kenaikan harga yang cukup signifikan pada komoditi daging sapi, bawang merah dan bawah putih serta minyak goreng yang stoknya cukup terbatas. “Saat ini ditemukan kenaikan harga yang signifikan pada daging sapi juga bawang merah, bawang putih dan cabe rawit ini harganya agak melonjak. Minyak juga agak su-

sh,” jelas Intan. Lanjut Intan, monitoring ketersediaan dan harga komoditi pokok akan terus dilakukan, khususnya mendekati Hari Raya Lebaran. Selain itu pemeriksaan bersama Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) juga akan digencarkan agar masyarakat bisa mendapatkan kebutuhannya menghadapi Lebaran yang layak dan aman dikonsumsi. Menurut dia, hasil temuan di lapangan nanti akan dibahas lebih lanjut bersama seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan instansi terkait lainnya untuk merumuskan dan menentukan langkah-langkah preventif untuk menjaga kestabilan harga

dan ketersediaan bahan pokok di pasaran. Terkait dengan kenaikan harga daging yang cukup tinggi, pihaknya berharap pemerintah pusat juga bisa proaktif melakukan langkah-langkah jitu yang bisa menekan kenaikan harga daging sapi di pasaran sehingga masyarakat dapat terbantu dalam rangka mempersiapkan hari raya Idul Fitri nanti. “Kita harapkan pemerintah pusat juga ada langkah proaktif untuk menekan kenaikan harga daging sapi. Mudah-mudahan ada peraturan dari pemerintah pusat nanti agar harga daging sapi tidak lebih dari Rp 160.000 perkilonya,” ujarnya. (Guns)

Polda Riau Ungkap Sindikat Heroin.....

Halaman 7

ta 42 bungkus heroin dengan berat bersih 22,7 kilogram senilai sekitar Rp68 miliar serta mengamankan dua orang tersangka. Pengungkapan tersebut disampaikan dalam konferensi pers di Mapolda Riau, Kamis, 5 Maret 2026, yang dipimpin Wakapolda Riau Brigjen Pol Dr Henry Haryadi SIK MH didampingi Dirresnarkoba Polda Riau Kombes Pol Putu Yudha Prawira SIK MH serta pejabat utama lainnya. Wakapolda Riau menegaskan bahwa kasus ini merupakan bagian dari transnasional organized crime atau kejahatan terorganisasi lintas negara. Menurutnya, heroin yang beredar di Riau dipastikan berasal dari luar negeri, mengingat Indonesia bukan negara produsen heroin. “Ini adalah jaringan internasional. Heroin berasal dari kawasan Golden Crescent maupun Golden Triangle. Pengungkapan ini menjadi prestasi besar karena heroin sangat jarang ditemukan dan sangat sulit diungkap di Indonesia,” tegas Henry. Ia menjelaskan, operasi dilakukan dengan metode un-

dercover buy atau pembelian terselubung. Teknik tersebut menempatkan anggota dalam risiko tinggi karena harus berhadapan langsung dengan pelaku tanpa sistem pengamanan berlapis. “Anggota bergerak sendiri tanpa body system. Risiko sangat tinggi, namun ini bagian dari komitmen kami memberantas narkotika sampai ke akarnya,” ujarnya. Henry juga menegaskan komitmen institusinya untuk menindak tegas siapa pun yang terlibat, termasuk apabila ditemukan keterlibatan oknum aparat. “Jika ada anggota yang terlibat, akan kami proses pidana dan diberhentikan. Ini komitmen Kapolri dan Kapolda Riau. Penindakan dilakukan secara transparan, baik ke dalam maupun ke luar,” katanya. Sementara itu, Dirresnarkoba Polda Riau Kombes Pol Putu Yudha Prawira memaparkan kronologis pengungkapan yang dilakukan Subdit III Ditresnarkoba pada 24 Februari 2026. Ia menjelaskan, pengung-

kap bermula dari informasi adanya peredaran heroin di Kabupaten Bengkalis. Tim kemudian melakukan serangkaian teknik penyelidikan hingga undercover buy. “Tersangka pertama berinisial K kami amankan saat hendak menyerahkan lima bungkus heroin dengan harga kesepakatan Rp147 juta per bungkus. Dari situ kami lakukan pengembangan,” jelas Putu Yudha. Dari keterangan K, polisi menangkap tersangka kedua berinisial SK. Dari hasil penggeledahan dan pengembangan, ditemukan satu bungkus heroin yang ditanam di kebun cabai sekitar 300 meter dari rumah SK, serta 36 bungkus lainnya yang ditimbun dalam drum biru di perkebunan kelapa sawit sekitar 800 meter dari kediamannya. “Total barang bukti 42 bungkus dengan berat bersih 22,7 kilogram. Jika beredar, diperkirakan dapat merusak 113.655 jiwa generasi bangsa,” tegasnya. Putu Yudha menambahkan, dua pelaku lain berinisial A dan HF masih dalam pengejaran dan diduga bera-

da di luar negeri. A berperan menjemput heroin dari negeri seberang, sedangkan HF bertindak sebagai pengendali distribusi. “Kami terus melakukan pengembangan. Tidak menutup kemungkinan akan diterbitkan Daftar Pencarian Orang dan langkah hukum lanjutan terhadap pelaku yang berada di luar negeri,” ujarnya. Para tersangka dijerat Pasal 114 ayat 2 juncto Pasal 132 ayat 1 Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika juncto Pasal 609 ayat 2 huruf a Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2023 tentang KUHP sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2026 tentang Penyesuaian Pidana. Ancaman hukuman maksimal berupa pidana mati, penjara seumur hidup, atau pidana penjara hingga 20 tahun. Polda Riau memastikan pengembangan kasus masih terus dilakukan guna mem-bongkar seluruh jaringan internasional yang memanfaatkan wilayah perbatasan Riau sebagai jalur masuk narkotika. (AH)

Resmi, Pemkab Tanjabbar dan Kejari.....

Halaman 7

memperkuat tata kelola pemerintahan yang bersih, transparan, dan taat hukum. Dalam sambutannya, Bupati Anwar Sadat menegaskan bahwa kerja sama ini bukan sekadar agenda seremonial, melainkan langkah strategis untuk memperkuat sinergi antar lembaga, khususnya dalam penanganan dan penyelesaian persoalan hukum di bidang perdata dan tata usaha negara yang dihadapi pemerintah daerah. Ia berharap, melalui perpanjangan MoU ini, seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemkab Tanjung Jabung Barat tidak ragu untuk berkoordinasi dan berkonsultasi dengan pihak kejaksaan, terutama dalam aspek administrasi maupun pelaksanaan proyek-proyek strategis daerah. Acara kemudian ditutup dengan prosesi penan-

datanganan dokumen kerja sama oleh Bupati dan Kepala Kejaksaan Negeri Tanjung Jabung Barat, disaksikan oleh jajaran pejabat eselon serta unsur Forkopimda yang hadir. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Tanjabbar, para Staf Ahli, Asisten Setda, Kepala OPD terkait, serta para Kepala Seksi dan jajaran Kejaksaan Negeri Tanjabbar. (Tenk/Kominfo-Tjb)

datanganan dokumen kerja sama oleh Bupati dan Kepala Kejaksaan Negeri Tanjung Jabung Barat, disaksikan oleh jajaran pejabat eselon serta unsur Forkopimda yang hadir. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Tanjabbar, para Staf Ahli, Asisten Setda, Kepala OPD terkait, serta para Kepala Seksi dan jajaran Kejaksaan Negeri Tanjabbar. (Tenk/Kominfo-Tjb)

Kuat Dugaan DPRD Mukomuko Pangkas.....

Halaman 7

na berpotensi membuka ruang pengimpangan anggaran. Ringgo juga mengingatkan bahwa pada Oktober 2024 lalu Kejaksaan sempat menyelidiki dugaan mark up perjalanan dinas di Sekretariat DPRD Mukomuko. Berdasarkan temuan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), saat itu terdapat indikasi kerugian negara sekitar Rp3 miliar. Namun, kasus tersebut akhirnya dihentikan setelah kerugian negara dikembalikan dan tidak ditemukan pihak yang secara jelas bertanggung jawab. Selain persoalan ang-

garan, kinerja DPRD Mukomuko juga menjadi sorotan publik, terutama terkait lemahnya pengawasan terhadap berbagai persoalan daerah. Salah satunya dalam kasus penertiban kawasan hutan yang menyeret warga kecil, sementara perusahaan besar yang diduga melanggar belum tersentuh secara serius. Ia menegaskan, ke depan PSI Mukomuko akan mendorong efisiensi belanja daerah, transparansi anggaran, serta realokasi dana untuk program yang lebih berpihak kepada masyarakat. (Jpr)

gar, kinerja DPRD Mukomuko juga menjadi sorotan publik, terutama terkait lemahnya pengawasan terhadap berbagai persoalan daerah. Salah satunya dalam kasus penertiban kawasan hutan yang menyeret warga kecil, sementara perusahaan besar yang diduga melanggar belum tersentuh secara serius. Ia menegaskan, ke depan PSI Mukomuko akan mendorong efisiensi belanja daerah, transparansi anggaran, serta realokasi dana untuk program yang lebih berpihak kepada masyarakat. (Jpr)

gar, kinerja DPRD Mukomuko juga menjadi sorotan publik, terutama terkait lemahnya pengawasan terhadap berbagai persoalan daerah. Salah satunya dalam kasus penertiban kawasan hutan yang menyeret warga kecil, sementara perusahaan besar yang diduga melanggar belum tersentuh secara serius. Ia menegaskan, ke depan PSI Mukomuko akan mendorong efisiensi belanja daerah, transparansi anggaran, serta realokasi dana untuk program yang lebih berpihak kepada masyarakat. (Jpr)

Resmi, Pemkab Tanjabbar dan Kejari.....

Halaman 7

memperkuat tata kelola pemerintahan yang bersih, transparan, dan taat hukum. Dalam sambutannya, Bupati Anwar Sadat menegaskan bahwa kerja sama ini bukan sekadar agenda seremonial, melainkan langkah strategis untuk memperkuat sinergi antar lembaga, khususnya dalam penanganan dan penyelesaian persoalan hukum di bidang perdata dan tata usaha negara yang dihadapi pemerintah daerah. Ia berharap, melalui perpanjangan MoU ini, seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemkab Tanjung Jabung Barat tidak ragu untuk berkoordinasi dan berkonsultasi dengan pihak kejaksaan, terutama dalam aspek administrasi maupun pelaksanaan proyek-proyek strategis daerah. Acara kemudian ditutup dengan prosesi penan-

datanganan dokumen kerja sama oleh Bupati dan Kepala Kejaksaan Negeri Tanjung Jabung Barat, disaksikan oleh jajaran pejabat eselon serta unsur Forkopimda yang hadir. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Tanjabbar, para Staf Ahli, Asisten Setda, Kepala OPD terkait, serta para Kepala Seksi dan jajaran Kejaksaan Negeri Tanjabbar. (Tenk/Kominfo-Tjb)

datanganan dokumen kerja sama oleh Bupati dan Kepala Kejaksaan Negeri Tanjung Jabung Barat, disaksikan oleh jajaran pejabat eselon serta unsur Forkopimda yang hadir. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Tanjabbar, para Staf Ahli, Asisten Setda, Kepala OPD terkait, serta para Kepala Seksi dan jajaran Kejaksaan Negeri Tanjabbar. (Tenk/Kominfo-Tjb)

Gubernur Sumatera Utara Resmikan Jembatan Aek Sipange di Desa Sigolang

Oleh :
Dr. Ronsen Mangaratua Pasaribu, SH.MM.

Sigolang, Jaya Pos

Mimpi panjang masyarakat Desa Sigolang, Kecamatan Aek Bilah, Kabupaten Tapanuli Selatan akhirnya terwujud dengan diresmikannya Jembatan Aek Sipange, Kamis (5/3/2026). Peresmian jembatan yang disebut sebagai salah satu yang paling megah di wilayah tersebut dilakukan oleh Gubernur Sumatera Utara, Bobby Nasution, didampingi Bupati Kabupaten Tapanuli Selatan, Gus Irawan Pasaribu.

Jembatan ini menjadi kado penting pemerintah bagi masyarakat Desa Sigolang, sebuah desa yang berada di kawasan pegunungan Bukit Barisan dengan kondisi geografis yang cukup terjal dan terpencil. Kehadiran jembatan tersebut diharapkan mampu meningkatkan akses transportasi sekaligus membuka peluang ekonomi masyarakat.

Pembangunan infrastruktur di kawasan ini sebenarnya telah dirintis sejak era kepemimpinan Raja Inal Siregar melalui program Marhuba atau Nartabe. Program tersebut



Gubernur Sumatera Utara, Bobby Nasution, didampingi Bupati Kabupaten Tapanuli Selatan, Gus Irawan Pasaribu meresmikan jembatan Sipange di Desa Sigolang.

bertujuan membuka akses jalan antar desa yang sebelumnya hanya berupa jalan setapak, kemudian ditingkatkan menjadi jalan makadam yang menghubungkan sejumlah desa seperti Simangambat, Sipagimbar, Simoleole, Hutagadung, Ulumamis, Tolang, Biru, Sigolang, Sipabu, Tapus, Sibio hingga Sipiongot, yang selanjutnya terhubung ke Gariga, Pangaribuan, hingga Tarutung.

Selain pembangunan jalan, program tersebut juga diikuti dengan program listrik masuk desa serta penyediaan fasilitas air bersih yang bersumber dari mata air pegunungan setempat.

Sejak awal 1970-an, pembangunan jalan di kawasan tersebut terus mengalami peningkatan. Dari jalan berbatu kemudian dilapisi aspal, dan di beberapa titik dilakukan semenisasi. Meski hingga kini masih terdapat beberapa ruas jalan yang perlu perbaikan,

masyarakat mengakui pembangunan infrastruktur telah memberikan dampak besar terhadap efisiensi waktu perjalanan dan kelancaran mobilitas warga.

Jembatan Aek Sipange, yang diambil dari nama Dusun Sipange di Desa Sigolang, kini menjadi kebanggaan masyarakat setempat. Letaknya yang berada di antara Gunung Tikka Pangaribuan dan Gunung Sigolang dengan panorama alam yang indah bahkan berpotensi menjadi objek wisata baru.

Pembangunan jembatan ini menggunakan anggaran dari APBN. Usulan pembangunannya menguat setelah sebelumnya terjadi peristiwa tragis ketika sebuah kendaraan yang membawa satu keluarga hanyut terseret banjir bandang saat melintasi sungai tersebut, terutama saat musim mudik Lebaran.

Peristiwa tersebut mendorong pemerintah daerah untuk mempercepat usulan pembangunan jembatan demi keselamatan masyarakat. Bahkan dalam proses pengawalan pembangunan, Gubernur sempat meninjau langsung lokasi hingga menginap di sekitar kawasan Sungai Aek Sipange untuk memastikan proyek

tersebut dapat segera direalisasikan.

Kemajuan pembangunan akhir ini sangat diharapkan oleh Presiden kita Prabowo Subianto, melalui kemajuan bidang pertanian guna ketahanan pangan dan industri kedepannya, akan ditentukan oleh sejauhmana jembatan ini ditindak lanjuti dengan membangun peningkatan kualitas jalan yang menghubungkan Desa ke Desa, kecamatan ke Kecamatan dan kabupaten ke kabupaten sampai Propinsi Sumatera Utara.

Kini, jembatan tersebut menjadi jalur penting yang menghubungkan aktivitas ekonomi masyarakat, terutama dalam distribusi hasil pertanian seperti kopi, karet, kulit

manis, dan pinang. Setiap pekan, terutama pada hari Sabtu saat hari pasar di Sipagimbar, kendaraan angkutan barang dan truk hilir mudik membawa hasil bumi masyarakat.

Pemerintah dan masyarakat berharap kehadiran Jembatan Aek Sipange menjadi titik awal percepatan pembangunan infrastruktur di wilayah pedalaman Tapanuli Selatan, termasuk peningkatan kualitas jalan antar desa agar lebih layak dan aman dilalui.

Dengan demikian, jembatan ini tidak hanya menjadi simbol pembangunan, tetapi juga diharapkan menjadi nadi baru pertumbuhan ekonomi masyarakat pedesaan di Tapanuli Selatan.***



Dr. Ronsen Mangaratua Pasaribu, SH.MM. menghunjak jembatan Aek Sipange.

Go Sprint Go Green Seri IV Ditlantasi Polda Riau Diserbu 264 Peserta Kadiv Humas Polri Apresiasi Inovasi Cegah Balap Liar

Pekanbaru, Jaya Pos

Ajang balap lari 100 meter bertajuk Go Sprint Go Green Seri IV yang digelar Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Riau di Jl Thamrin, Pekanbaru, Selasa (3/3/2026) malam, berlangsung meriah. Kegiatan yang digelar selama Ramadhan 1447 Hijriah itu diikuti ratusan peserta dan disaksikan masyarakat yang memadati lokasi acara.

Kegiatan tersebut turut dihadiri Kepala Divisi Humas Polri Jhonny Edditson Isir dan Kapolda Riau Herry Heryawan, bersama sejumlah pejabat utama Polda Riau.

Berdasarkan data panitia, total peserta yang ambil bagian sebanyak 264 orang. Rinciannya, 158 peserta kategori putra, 60 peserta kategori wanita, serta 46 peserta anak-



Divisi Humas Polri Jhonny Edditson Isir dan Kapolda Riau Herry Heryawan bersama sejumlah PJU Polda Riau.

anak putra dan putri. Sorak sorai penonton terdengar sepanjang perlombaan, terutama saat sejumlah pejabat utama Polda Riau ikut berlari bersama awak media dan personel Bidang Humas.

Untuk kategori putra, juara pertama diraih Irfando, disusul Felix di posisi kedua dan

Anto di posisi ketiga. Pada kategori wanita, juara pertama diraih Zilda, diikuti Khansa dan Indah di posisi kedua dan ketiga. Sementara pada kategori Humas dan Media, juara pertama diraih Bintang dan juara kedua Eko.

Dalam keterangannya kepada wartawan, Jhonny

mengapresiasi pelaksanaan kegiatan tersebut. Ia menilai ajang olahraga itu menjadi ruang interaksi yang positif antara kepolisian dan masyarakat.

"Kegiatan ini positif dan kreatif. Selain menyehatkan, juga menjadi salah satu upaya mencegah balap liar serta mempererat kedekatan Polri dengan masyarakat," ujar Jhonny.

Menurut dia, tingginya partisipasi masyarakat menunjukkan kegiatan tersebut mendapat respons baik. Ia berharap program serupa dapat terus dilaksanakan secara konsisten.

Salah seorang pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di lokasi kegiatan, Shandra, mengaku merasakan dampak ekonomi dari penye-

linggaraan acara tersebut. Ia menyebut omzet dagangannya meningkat setiap kali kegiatan digelar.

"Kami merasa terbantu dengan adanya kegiatan ini karena pengunjung ramai," kata Shandra.

Selain menjadi ajang olahraga, kegiatan Go Sprint Go Green juga diklaim sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas selama ramadan.

Memasuki seri keempat, kegiatan ini dinilai semakin diminati masyarakat dan menjadi salah satu agenda yang dimantakan, khususnya bagi generasi muda yang ingin menyalurkan minat olahraga secara positif. (AH)

Safari Ramadhan, Bupati Way Kanan Bantu Masyarakat Tanjung Rejo



Bupati Way Kanan Safari Ramadhan di Masjid Nur Rohima Tanjung Rejo

Way Kanan, Jaya Pos

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Way Kanan Provinsi Lampung menggelar kegiatan Safari Ramadhan 1447 H/2026 M di Masjid Nur Rohima Kampung Tanjung Rejo, Kecamatan Negeri Agung, Senin (02/03/2026).

Kegiatan tersebut dihadiri Bupati Way Kanan Ayu Asalasyah, jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), para staf ahli, asisten Setdakab, kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Ketua Dharma Wanita, Plt Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten, Camat Negeri Agung Heryanto, Kepala Kampung Tanjung Rejo I Ketut Same, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Bupati Ayu Asalasyah menyampaikan bahwa bulan suci Ramadhan menjadi momentum untuk melakukan introspeksi diri (muhasabah) sekaligus meningkatkan kualitas ibadah.

Menurutnya, ramadan juga menjadi pengingat untuk memperkuat kepedulian sosial di tengah dinamika kehidupan masyarakat. "Ramadan adalah waktu yang tepat untuk kita memperbaiki diri, memperkuat keimanan, dan menumbuhkan empati terhadap sesama, khususnya kepada saudara-saudara kita yang membutuhkan," ungkapnya. Ia juga mengapresiasi seluruh lapisan masyarakat atas terjaganyasituasi yang kondusif di Kabupaten Way Kanan. Bupati mengajak masyarakat untuk terus menjaga ukhuwah islamiyah dan ukhuwah wathaniah demi mendukung kelancaran pembangunan daerah.

Kemudian, Bupati Way Kanan memberikan bantuan 50 paket sembako, santunan kepada 20 anak yatim dan 1 buah kipas angin dan bantuan kepada para pelaku umkm di kampung Tanjung Rejo. Safari ramadan diisi dengan tausiah dan doa bersama yang di pimpin oleh ust abdul majid dari MUI Way Kanan. (Suhaili)

Polres Pematang Siantar Klarifikasi Video Viral di Salah Satu Medsos Tiktok

Pematang Siantar, Jaya Pos

Viralnya vidio Joniar Pekan News di media sosial (medsos) Tiktok perihal personil Polantas Satuan Lalu lintas (Sat Lantas) ada meminta uang kepada pengendara sepeda motor pada Rabu (4/3/2026) sore membuat Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) AKP Friska Susana SH angkat bicara.

Kasat Lantas AKP Friska Susana dalam siaran persnya pada Kamis (5/3/2026) secara tegas membantah tuding dalam vidio Joniar Pekan News tersebut.

"Tidak ada personil Sat Lantas Polres Pematangsiantar meminta dan diberikan uang dari pengendara sepeda motor," ujarnya.

Setelah adanya video beredar tersebut, Kasat Lantas langsung mempertemukan Kanit Turjawali IPDA Horas Gabe Tambunan SH dan personil Sat Lantas bersama dengan pengendara sepeda motor inisial DA di rumah orngtuanya, Jl Asahan Km 20 Bukit Maraja Nagori Pematang Sakhuda Kabupaten Simalungun pada Kamis 5 Maret 2026 siang sekira pukul



14.00 Wib.

Hasil dari pertemuan tersebut, pengendara inisial DA menyampaikan bahwa video yang beredar tersebut

tidak benar. DA juga menyampaikan tidak ada diminta uang, bahkan tidak ada memberi uang kepada personil Sat Lantas Polres Pematang Sian-

tar seperti dalam video.

Bahkan personil tersebut kenal dekat dengan pengendara sepeda motor yang diberhentikan. "Kami sudah temui pengendara sepeda motor inisial DA itu dan disampaikan video Joniar Pekan News yang beredar tersebut tidak benar dan hoax," katanya.

DA juga membuat surat pernyataan tidak ada diminta uang dan tidak ada memberikan uang kepada personil Sat Lantas. Jadi video beredar itu tidak benar atau hoax," pungkas AKP Friska. (RD)

Letkol Inf Gede Agus Dian, Dandim 0207 Simalungun Hadiri Semarak Ramadhan Siantar SERASI 2026

Pematang Siantar, Jaya Pos

Wali Kota Pematangsiantar Wesly Silalahi SH Mkn, bersama Kepala Perwakilan Bank Indonesia (KPw BI) Pematang Siantar Ahmadi Rahman serta unsur Forkopimda memukul Gongdang Simalungun sebagai tanda dibukanya Semarak Ramadhan Siantar (SERASI) 2026, Kamis (5/3/2026).

Kegiatan yang berkolaborasi dengan Bank Indonesia, Pemko Pematangsiantar, dan stakeholder terkait berlangsung di Lapangan Adam Malik, pada 5 hingga 11 Maret 2026.

Dalam sambutannya, Walikota Pematang Siantar Wesly men-

gucapkan terima kasih kepada BI yang menginisiasi kegiatan tersebut. Wesly menambahkan bahwa SERASI menjadi ruang untuk mempertemukan pelaku usaha dengan masyarakat.

Sementara itu, Kepala Perwakilan BI Pematang Siantar Ahmadi Rahman menjelaskan bahwa SERASI menghadirkan program ekonomi, literasi keuangan, digitalisasi pembayaran, dan pengembangan ekonomi syariah. Ahmadi juga menyebut Indonesia berada di peringkat ke-3 dunia dalam Global Islamic Economy Indicator, dan Sumatera Utara memiliki potensi besar yang didukung oleh penduduk Muslim yang banyak serta



Komandan Kodim 0207 Simalungun berikan santunan kepada panti asuhan.

perkembangan UMKM halal.

Bank Indonesia akan terus mendorong potensi ekonomi syariah melalui program seperti Road to Festival Ekonomi Syariah (FESYAR), yang mencakup

pengembangan UMKM halal, sertifikasi halal, dan penguatan rantai nilai halal. Di wilayah Pematangsiantar, BI telah melaksanakan program HEBITREN untuk 12 pesantren, sertifikasi halal bagi

20 UMKM, serta sertifikasi untuk 2 Rumah Potong Hewan, 3 Rumah Potong Unggas, dan 10 juru sembelih halal.

Melalui SERASI 2026, BI menyelenggarakan program terpadu meliputi Road to FESYAR, SERAMBI (Semarak Rupiah Ramadhan dan Berkah Idulfitri), dan QURMA FEST (QRIS untuk Ramadhan Berkah) dimana program ini merupakan salah satu instrumen strategis dalam menjaga stabilitas harga pangan pokok dengan menghadirkan bahan pangan berkualitas kepada masyarakat dengan harga terjangkau.

Setelah pembukaan, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan

bantuan ketahanan pangan, sertifikasi halal, bantuan pengembangan pesantren, serta santunan kepada Panti Asuhan Putri Aisyiah. Sebelum berbuka puasa, Wesly beserta unsur forkopimda meninjau stand UMKM dan kegiatan penukaran uang.

Turut hadir Kapolres Pematangsiantar AKBP Sah Udur Togi Marito Sitingak SH SIK MH, Dandim 0207/Simalungun Letkol Inf Gede Agus Dian Pringgana SSos MMAS Mhan, perwakilan DPRD, Kemenag, Kejari, MUI, pimpinan perbankan, Sekda Kota Pematangsiantar Junaedi Antonius Sitanggang SSTP MSI, serta pimpinan OPD terkait. (RD)